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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Neujahrswort 2023 

Wenn Meine Kinder ihr Licht, das Ich in ihnen bin, ganz annehmen, dann kann Ich wirken ungehindert 

auf Erden. Deshalb, Meine innig geliebten Kinder, wendet euch nach innen und seht das Licht in euch, 

das Ich in euch bin. Nie ist es verloschen, niemals habe Ich euch alleine gelassen. Immer war Ich da und 

war bei euch, ja bin bei euch bis ans Ende der Zeit. 

Ob ihr Mich in euch annehmt, das liegt an euch. Und dafür schule Ich euch durch die Lebensschule, die 

euch alles auf den Tisch bringt, in den Fokus stellt, was euch euer wahres Selbst in Mir eröffnet, euch 

wieder erinnert. 

Alles dient euch! Vergesst das nie, wenn das Leben euch prüft und eure Hinwendung erkennbar 

werden will, dass Ich immer in euch bin und nirgendwo anders. Wenn ihr Mich in euch ganz gefunden 

und angenommen habt, dann erkennt ihr Mich auch in allen anderen, in allem was lebt. 

So freuet euch auf das Neue Jahr und suchet in allen Ereignissen, die euch begegnen, Mich und Mein 

Geschenk, das Ich euch dadurch eröffnen will. Jedes Geschenk, das euch neu erscheint, ist der Schatz 

im Acker, den ihr ausgraben wollt, statt ihn vergraben zu lassen. Jedes Geschenk macht euch euer Licht 

erkennbar, wenn ihr eure Bewertungen lernt fallen zu lassen und euch der Chancen bewusst werdet, 

die jede Situation beinhaltet, Mich in euch noch klarer zu erleben. 

Ich bin ein lebendiger Gott nur durch euch, Meine Kinder. Und als lebendiger Gott habe Ich auf Erden 

nur eure Hände und eure Beine, die ihr in Meinem Sinne fortbewegen könnt, wenn euch die Stimme 

des Herzens, die Ich in euch bin, lenken und leiten darf, ohne dass euer Verstand euch im Bekannten 

festhalten kann. 

Das Neue ist nur eurem Verstand neu, kann er es doch nicht beherrschen und kontrollieren. Doch eurer 

Seele ist alles bekannt und alles ist in ihr gespeichert, was ihr in diesem Leben zum Leben erwecken 

wollt. 

So kann Ich ein lebendiger oder ein toter Gott in euch sein. Lebendig bin Ich, wo ihr Meine Liebe spürt 

und Mein Licht euch erhellt in euren Befindlichkeiten, in euren Gedanken, in eurer Stimmung. Dies ist 

das untrügliche Zeichen, dass ihr mit Mir verbunden seid. In den trüben Tagen ist diese Erfahrung euer 
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Schatz, den ihr kennt und schon erlebt habt. Euch daran zu erinnern und dafür zu entscheiden, ist dann 

eure Aufgabe und aus Dunkelheit wird Licht. Alle Schatten verschwinden, sind umgewandelt durch 

eure Hinwendung und Neuorientierung. 

So seid guten Mutes und freuet euch, was das neue Weltenjahr euch auftischt von Meiner Liebe, von 

Meinem Wesen und Meinem Licht in euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der deshalb als Vater sich euch zeigt, weil die Rückkehr alles Gefallenen 

nur über Mein UR-Vaterherzteil erfolgen kann, in der Barmherzigkeit, die euch alle Türen eures 

Unbewussten öffnet, damit ihr Mich erkennt als UR, Liebe in Mann und Frau, Vater und Mutter. Amen. 

Amen. Amen. 1.1.2023 

(Matth. Kap. 13) 

 

Richtet euch auf Freude aus 

Richtet euch jeden Tag auf Freude aus, Meine innig geliebten Kinder, denn wo die Freude ist, da bin 

Ich. Ich bin ein naher Gott, vergesst das nie, bin nicht irgendwo weit weg von euch, sondern in euch 

nur lebendig. Und wenn ihr euch daran haltet, dass Ich nur in euch zu finden bin, dann kennt ihr den 

Weg, den ihr zu gehen habt zu Mir, den Weg nach innen. 

Alles ist so einfach, und je einfacher ihr dieses neue Jahr gestaltet und je verbundener ihr mit Mir in 

euch seid, umso schöner wird das Leben, erst in euch und eurem Gemüt, das dann aus Mir erwächst, 

und damit auch im Außen. 

Stets ist es eure Wahl, die ihr trefft. Und da seid ihr gefordert, achtsam und wachsam zu sein, wohin 

es euch zieht in eurer inneren Wahrnehmung und eurer Gedanken. 

Auf Erden herrscht ein Gedankenkarussell, das durch all die Informationen, die ihr Menschen verteilt 

und die euch erreichen, ein Ausmaß erreicht, wie es nie zuvor auf Erden war. Und da ist nicht nur die 

lichte Seite in Aktion, sondern in stärkerem Maße und mit mehr Aufwand und Aufruhr, die dunkle 

Seite. 

Die dunkle Seite will ihr Terrain in euren Herzen einnehmen und das kann sie nur durch eure Gedanken 

erreichen, dann seid ihr abgelenkt davon, das Licht in euren Herzen wahrzunehmen. Euer Herz ganz 

einnehmen kann sie nicht, denn Dunkelheit kann nicht in lichte Gefilde eindringen, sie kann es nur 

abschotten und damit das Licht nach außen hin verdecken. 

Ihr seid es, die ihr die Macht habt, alle lichten Bereiche eures Herzens zum Strahlen und Leuchten zu 

bringen, indem ihr den Verstandesgedanken keine Macht verleiht, eure Gefühle zu erniedrigen, sie in 

niederschwingende Gefilde zu ziehen. Deshalb seid achtsam, was es denkt in euch und wohin euch 

diese Gedanken führen. 

Alles, was euch in die Freude führt, die wahre Herzensfreude, die nichts mit kurzfristigen Lüsten zu tun 

hat, ist von Mir euch zur Freude geschenkt. Das ist das Zeichen Meiner Anwesenheit und der 

vorhandenen Verbindung zu Mir. 
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So richtet euch immer nach der Freude, die Ich in euch bin, denn wo die Freude ist, da bin Ich. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER mit großer Freude an jedem Menschen. Amen. Amen. Amen. 2.1.2023 

 

Maria: Zeugung und Kinderwunsch 

Ich, eure Mutter Maria, bin allezeit bei euch. Und wenn ihr mich ruft, dann könnt ihr es spüren, dass 

ich da bin und euch helfe und unterstütze. Ich schenke euch alle Gnaden, anzunehmen, was der VATER 

euch schenken will und führe eure Herzen in die Freiheit, wenn ihr es mir erlaubt. 

Ich durfte dem VATER auf Erden den Erdenleib gebären, obwohl ich Seine Tochter bin, sein Geschöpf 

in der Einheit mit Gabriel, meinem Dual. Ich durfte die neue Art der Zeugung erleben, indem aus dem 

Herzstrahl Gabriels durch Mein JA, sich die Liebe manifestieren durfte in Meinem Erdenleib. 

So werdet auch ihr, ihr geliebten Erdenkinder, in der Neuen Zeit eure Kinder zeugen, indem ihr der 

Liebe aus eurem bedingungslosen Ja voller Liebe, die Möglichkeit gebt, sich als Erdenkind 

einzuverleiben. 

Eure Kinder sind nicht eure Kinder, sie sind Ausdruck der Ewigen Liebe und ausgestattet mit allen 

Gnaden und Gaben, die diese Welt braucht, damit das Neue Friedensreich auf Erden sich ausbreiten 

kann. Wisset deshalb, ihr Menschenkinder, die ihr den Wunsch nach einem Baby in euch tragt, dass 

die Ewige Liebe keine Hindernisse kennt, dass das Leben sich fortpflanzen kann. 

Alle Hindernisse, wenn ihr davon betroffen seid, liegen in eurem Eigennutz, mit dem ihr Kinder haben 

wollt. Göttliche Liebe kennt keinen Eigennutz in der Zeugung von Kindern. Sie ist Ausdruck der Freude 

und Liebe, die diese Seelen auf die Erde bringen können und wollen. Da ist das Bestreben dieser Seelen 

im Vordergrund. Und seid auch ihr bereit, ihr Paare, die ihr einen Kinderwunsch hegt, euch dieser Liebe 

zur Verfügung zu stellen, dann dürft ihr das Wunder des Lebens erkennen und könnt der göttlichen 

Schöpfung dienen, sich zu zeigen in den Kindern, die euch geschenkt sind und anvertraut aus Liebe, 

reiner Liebe. 

So freuet euch, ihr meine Kinder, die ihr geistig meine Kinder sein wollt, an all den Gnaden, die ich euch 

schenken darf aus dem VATERHERZEN, weil es meine erhaltene Gnade ist, die ich verteilen darf. Amen. 

Dies sagt euch Mutter Maria mit Gabriel, Ausdruck göttlicher Barmherzigkeit und Reinheit. Amen. 

Amen. Amen. 2.1.2023 

 

Aufgang der Sonne in euren Herzen 

Und ich, der Erstgeborene Sohn auf Erden, der Menschensohn, der Messias, den ihr erwartet, segne 

euch in der Liebe des VATERS, der alleine Gott ist. Ich habe mir geschworen, die Liebe des VATERS auf 

die Erde zu bringen. Und ich bin meines Weges nie müde geworden. 

Wohl bin ich im Fleische immer wieder müde geworden, hat die Sehnsucht nach unser aller UR-Heimat 

im VATERHERZEN, mich gezogen, um wieder aufzutanken, wenn die Kräfte mich verließen. Doch ich 

bin alle Tage bei euch und ich wirke im Geistigen, wo immer ihr mich ruft und meine Hilfe erfleht. 
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Ich bin Geschöpf, so wie ihr auch, ich bin kein Gott. Ich bin göttlicher Natur, wie auch ihr es seid. Ich 

bin euer Bruder, eure Schwester, und in der Einheit von männlicher und weiblicher Seele, euch 

wesensgleich, denn auch ihr seid als Seelenduale geschaffen aus dem UR-Herzen. 

Es ist unser Bruder/Schwester Raphael/Agralea, der den Liebetag leiten durfte aus dem Liebesstrahl 

aus dem VATERHERZEN, der euch in der reinen Gottesliebe führt und leitet. Ruft ihn, damit ihr die 

reine Gottesliebe in euch spüren lernt und aus ihr eine Welt der Liebe und des Friedens in euch 

erschafft. 

Ich bin der, der inmitten der sieben Leuchter euch zuruft: „Nehmt euer göttliches Erbe als Kinder 

Gottes an und seid euch gewahr, dass die Krone des Lebens euch erwartet!“ Ich darf mit meinem Dual 

Pargoa, als Muriel, euch die Liebessonne in euren Herzen erwecken, das Licht in euch sichtbar machen. 

Der Aufgang der Sonne ist uns anvertraut, der Aufgang der wahren Sonne, des UR-Lichtes in euch, das 

euch geschenkt ist, ohne das nichts existieren könnte. 

So rufet mich, rufet uns in der Einheit von Muriel/Pargoa und erbittet euch den Aufgang der Sonne in 

euren Herzen, und wir dürfen ihn euch schenken, sodass das Licht des VATERS, das Licht UR’s allezeit 

eure Herzen erfüllen kann und ihr es merkt und spürt. Amen. 

Euer Bruder/Schwester Jesus, dessen Name der VATER in Seinem Erdenleben trug, damit wir erinnert 

wurden an unseren Auftrag, euch vorauszugehen und das Licht auf Erden anzuzünden und die 

Gerechtigkeit auf Erden anzurichten aus der wahren Gottesliebe. Amen. Amen. Amen. 2.1.2023 

 

Die Freiheit eurer Hinwendung 

O, wie freut es Mein VATERHERZ, wenn Meine Kinder Mich immer mehr in sich spüren und Mein Herz 

in sich entdecken. Alles ist in euch, was Ich zu geben habe und was euch, Meine innig geliebten Kinder, 

auf Erden glücklich macht. 

Das Glück auf Erden ist in euch zu finden, weil Ich in euch Wohnung habe nehmen können und ihr mit 

Mir, allzeit verbunden, eure Wege geht, die Meine Wege sind. 

Alles, was Ich für euch bin, das seid ihr für Mich. Verstehet, was Ich euch damit sagen will. Ihr alleine 

habt die Wahl, was Ich für euch sein kann. Und weil alles, was des Kindes ist, auch des VATERS ist, 

bestimmt eure Wahl, die ihr trefft, unser Verhältnis. 

Auf Erden herrscht die Freiheit eurer Entscheidungen auf besondere Weise und hat verstärkte 

Auswirkungen. Hier herrscht noch die Polarität und es hat alles zwei Seiten. Dunkelheit und Licht 

können sich ergänzen und ausgleichen oder sich bekämpfen, je nachdem, auf welche Ebene ihr euch 

begebt. 

Auf der Ebene Meiner Liebe kommt immer Lichtvolles hervor, das sich auch im Dunkel der Nacht 

ausbreiten kann. Auf der Ebene eures Verstandes mögen die beiden Seiten ein anderes Verhältnis 

zueinander haben. Auf der Ebene des Geistes geht aus aller Dunkelheit Lichtvolles hervor. Hier zählen 

die Wahrheit und die Lüge, und die Wahrheit trägt jenes Licht in sich, die alle Lüge sichtbar macht und 

entlarvt. 
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Dies alles geschieht in euren Körpern auf allen Ebenen. Jede eingespeicherte Wahrheit kann im Lichte 

Meiner Liebe alles Unwahre entlarven und eure Körper können sich entspannen und in die Wahrheit 

hinein gesunden. 

Alle Gnaden stehen euch zur Verfügung, sie abzurufen und anzunehmen ist eure Bestimmung, in der 

ihr euch als Meine Kinder wiederfindet, Kinder des Allerhöchsten, des Schöpfers Himmels und der 

Erde, Kinder der Ewigen Liebe, die sich in euch ausdrücken kann, weil ihr sie annehmt. 

So freuet euch und lasst euch tragen von der Liebe und Geborgenheit, des Vertrauens in euch, das 

eure Herzen schlagen lässt und euer Gemüt erhellt, eure Gedanken zu eurem Heile formt und Meine 

Liebe in euch schwingen lässt. Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe, euer lichter Kern in euch, der strahlt und leuchtet, je nach eurer Wahl, 

die ihr trefft. Amen. Amen. Amen. 3.1.2022 

 

Euer Herz ist Mir das Allerheiligste 

Meine Kinder müssen sich vor Mir nicht bis auf den Boden verbeugen. Dies ist nur eine äußerliche 

Geste. Meine Kinder haben Mich im Herzen und wissen, dass diese Verbindung zu Mir in die Freude 

führt und in der Freude zu spüren ist, die sie am Leben haben. 

Wisset deshalb, dass natürlich alles darangesetzt ist, euch von dieser Verbindung zu Mir, der Freude 

zum Leben, abzuhalten. Doch tankt ihr in der Verbindung mit Mir ständig euch auf, so habt ihr immer 

genügend Freude, die euch alle Kraft zur Verfügung stellt, euer Leben zu eurem Wohle zu leben. 

Die Freude, mit Mir durch das Leben zu gehen, sie ist euch geschenkt, und wenn ihr sie annehmt, und 

in all den Situationen, wo sie euch abhandenkommt, wieder danach sucht, könnt ihr die Welt mit 

Meinen Augen sehen. Strahlen und leuchten kann dann durch euch, was Ich in euch bin. 

Seid euch allezeit sicher, dass Ich bei und in euch bin. Mein Herz, und das ist unermesslich an Größe 

und grenzenlos an Liebe und Freude, ist euer Zuhause, in dem ihr euch wohlfühlen könnt und geborgen 

sein, da habt ihr euren Platz, den euch niemand nehmen kann. Und eure Hinwendung schenkt euch 

alles, was auch Ich bin. 

Euer Herz, ist Mir das Allerheiligste, in dem Ich Mich zu Hause fühle, egal ob ihr es annehmt oder nicht. 

Ich bin immer da. Und wenn euch das bewusst ist und ihr euch in eurem Herzen Mir zuwendet, dann 

kann die Welt gesunden und Mein Reich der Liebe auf Erden sichtbar werden. 

Seid also allezeit gewappnet in allen Versuchungen, die an euch herantreten und euch prüfen, wohin 

ihr euch wendet. Mein Wille sei euer Wille und aus dieser Kraft habt ihr allezeit die Wahl, eure 

Entscheidung zu treffen, auch wenn es euch schwer zu fallen scheint. Mein Wille sei euer Wille und er 

ist es, wenn ihr euch der Willenskraft aus Mir bewusst seid und sie anfordert. 

Wisset also, was Freier Wille bedeutet. Ihr habt die Wahl und was ihr anfordert und wo ihr es anfordert, 

von dort steht es euch zur Verfügung. Die Welt mit ihren Versuchungen und Meine Welt der Liebe und 

Freude, stehen sich dabei gegenüber und ihr seid frei zu wählen. 
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Bittet Maria und alle Helfer der lichten Welt, euch zu zeigen, wohin eure Seele sich wenden will und 

wohin die Welt euch ziehen will. Ihr seid ausgerüstet mit aller Macht, Kraft und Stärke, euch zu 

entscheiden und entsprechend zu ernten. 

So freuet euch, ja freuet euch, und die Welt liegt euch zu Füßen, freuet euch aus Mir und Meiner Liebe 

und Meinem Licht, das euch die wahre Herzensfreude erschließt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in euch, wenn ihr es wollt. Amen. Amen. Amen. 5.1.2022 

 

Eine neue Phase der Lebensschule 

Meine innig geliebten Kinder, Ich schenke euch allezeit Meine Impulse. Und wenn ihr es schafft, euren 

Verstand auszuschalten, dann könnt ihr sie spielend leicht umsetzen. 

In allem bin Ich an Meine Kinder gebunden, Mich auf Erden auszudrücken. Und nur durch die 

Bereitschaft Meiner Kinder, Mich als den größten und wertvollsten Schatz im Acker anzuerkennen, 

kann Ich lebendig sein auf Erden und durch euch Meine Wege auf Erden gehen. Jeder Weg, den Ich 

gegangen bin in Meinem Erdenleben als Jesus, im Namen des Kindes, ist auch in euch vorhanden, und 

seid ihr mit Mir verbunden, dann könnt ihr den Weg erkennen und Meine Schritte gehen auf Erden. 

Ich habe euch alles hinterlassen durch Meine Worte, durch Meine Taten und all das, was Ich erlebt 

habe und was Mir begegnete. All das ist in euch. Seid euch dessen sicher. Und demütige Herzen, die 

immerzu bereit sind Meine Wege in sich zu erkennen, die kann Ich führen und leiten. 

Da braucht es manches Mal drastischer Maßnahmen, damit ihr bereit seid, in euch zu schauen, zu euch 

in Mir und damit zu Mir in euch zurückzukehren. Schnell hat die Welt ihre Verlockungen bereit, euch 

einzufangen und von Mir in euch abzuhalten. 

Alles, wirklich alles, findet ihr in euch, wenn ihr die richtigen Fragen stellt. Fragen, ohne bestimmte 

Richtungen vorzugeben, in die eure Antworten fließen sollen, werden euch beantwortet. Und wenn 

ihr euch unsicher seid, euch noch nicht auf eure Impulse, frei von jeglicher Vorstellung, einlassen könnt 

und ihnen vertrauen, dann stellt eure Fragen vor dem Einschlafen und Ich beantworte sie euch über 

die Bilder eurer Seele, die Ich euch im Traume zeige. 

So lernt ihr, immer mehr auf Mich in euch zu vertrauen und eure Impulse wertfrei anzuerkennen als 

Meine Botschaften, die nicht durch euren Verstand zerpflückt werden. Alles ist in euch vorhanden und 

zu finden. 

So lasst euch ein auf eine neue Phase der Lebensschule, denn all eure Gaben und Talente sind 

vonnöten, damit die Not auf Erden gewandelt werden kann. Was ihr in euch erlebt an Meinen 

Wundern, das könnt ihr mit Verständnis anderen Menschen entgegenbringen, weil ihr es kennt und in 

euch selbst gelöst und befreit habt. 

Lebendiger Gott will ich in allen Menschenherzen sein können, weil Mein Licht in allen Menschen 

immer heller und stärker wird, und sie es mehr und mehr erkennen und annehmen lernen, so, wie 

Meine Kinder, die vorauszugehen, sich als Seelen vorgenommen haben, es in sich zulassen. 
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So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass eure Lebendigkeit zunimmt in dem Maße, wie Ich 

in euch lebendig sein darf. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendig in den liebenden Menschenherzen. Amen. Amen. Amen. 6.1.2023 

 

Die Weisen aus dem Morgenland 

Alle eure Erkenntnisse strömen euch aus dem Morgenland zu, aus dem Land der aufgehenden Sonne, 

dem Land Muriels, Lemurien, wie es auf Erden genannt wurde. 

Der dreifache Sinn in allen Begebenheiten auf Erden, wird euch im Bild der Weisen aus dem 

Morgenland, verdeutlicht. Sie bringen euch jene Gaben, die euch auf Erden in Meiner Liebe leben und 

lieben lassen. 

Öffnet euch deshalb für alles, was ihr aus dem Licht, das der Lichtmeister Muriel/Pargoa entzünden 

durfte, empfangen könnt. Eure Bereitschaft ist es, die euch alles schenkt. Und da reicht es aus, offen 

zu sein und zu bitten. Dann lasst es ruhen und seid offenen Herzens, was euch an jedem neuen Morgen, 

wenn das Licht die Dunkelheit ablöst, geschenkt wird. 

Alles hat immer seinen dreifachen Sinn, der euch auf der materiellen Ebene genauso geschenkt wird, 

wie auf der seelischen und geistigen Ebene. Je mehr die Trennung fällt zwischen den Ebenen, umso 

klarer blättert sich das Leben vor euch auf und eure Gaben kommen ans Licht. Lasst euch deshalb 

schenken, was die Weisen aus dem Morgenland, dem Land Muriels, des Lichtmeisters, in euren Herzen 

euch schenken wollen. 

Nehmt das Gold eurer Herzen an, das Ich bin, den er in all seinen Inkarnationen euch gebracht hat als 

den Sonnengott Aton. Und lasst es in euch erblühen, denn Meine Liebe ist jener unermessliche 

Reichtum, der mit nichts auf Erden vergleichbar ist. 

Lasst euch die reinigende Kraft aus dem Heiligen Geiste schenken, die euch Maria mit Gabriel schenkt, 

die euch die Reinheit schenken, die ihr seit UR-Ewigkeit seid, im Weihrauch, der alle trüben Gedanken 

reinigt. 

Und lasst euch den heilsamen Balsam der Myrrhe auftragen durch den Sohn, den Erstgeborenen von 

den Toten, der alles Tote in euch zu lebendigem Leben werden lässt. 

Ihr könnt alles erhalten, wenn ihr darum bittet. Und ihr werdet alles erleben, weil das Gold eurer 

Herzen alles eint, was in euch noch getrennt erscheint. Eure Herzen, sie hüpfen aus der Liebe aus Mir. 

Und so seid ihr getragen von Meiner Kraft, die sich in euch auf Erden ausbreitet, erst in euren Körpern 

und dann durch euch und eure Ausstrahlung Meines Wesens, hinein in die ganze Welt, die der Heilung 

bedarf. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch die Herzensaugen öffnet. Amen. Amen. Amen. 6.1.2023 (Hl. Drei 

König) 

(Off. 7:12, Off. 16:12, Jes. 41:25, Jes. 45:6, Maleachi 4:2, 3:20) 
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Nehmt euer kraftvolles und freudvolles Sein auf und euer Seelenplan erwacht 

Was macht euch Freude und was bringt euch ins Schwingen? 

Durch Bewegung kommt alles ins Fließen und es finden neue Begegnungen statt. Immer mehr dringen 

die göttlichen Qualitäten in euer Leben und ihr spürt die Erfüllung eures Seins. Es geht darum, die Welt 

nicht mehr zu bewerten, sondern überall das Licht hinzuschicken und alles geschieht wie von alleine. 

Oftmals haltet ihr euch noch mit Dingen auf, die euch dann fesseln und ihr könnt nicht loslassen. Doch 

wenn ihr ganz in euch vertraut, dem Leben mit Mir euren Platz gebt, wisst ihr, was gerade geschieht 

und was zu tun ist. 

Alles ist einfach, wenn ihr euch erlaubt, den Durchblick zu respektieren und nicht auf die Seite zu 

schieben. Alle, die in Meine Augen geschaut haben, finden wieder zurück zum Ursprung, nehmen 

wieder ihr kraftvolles und freudvolles Sein auf und erinnern sich, was abgemacht ist. Der Seelenplan 

erwacht und wird aktiv und der Sieg des ewigen und wahren Lichtes erstrahlt. 

Deshalb, wisset umzugehen mit all den alltäglichen Situationen und lasset euer Licht leuchten und alles 

Dunkle und Negative ist umgewandelt im Nu. Euer Bewusstsein erweitert sich und ein neuer Überblick 

ist geschaffen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch in der Reinheit und Klarheit braucht. Amen. Amen. Amen. 

8.1.2023 

 

Ihr seid Ausdruck Meiner Freude 

Meine Freude breitet sich mehr und mehr in Meinen Kindern aus, und dass sie sich ausbreiten kann, 

liegt an euch, an eurer Bereitschaft Mir in euch zu folgen. Wo die Freude ist, da bin Ich. Und wo ihr der 

Freude nachgeht, der Freude eures Herzens, da könnt ihr Meine Freude an euch spüren und Ich kann 

durch euch Meine Freude in die Welt tragen. 

Diese Freude kann eine stille Freude sein, die ihr ausstrahlt, oder eine Freude, die sich durch euch 

ausdrückt, in dem was ihr tut und was ihr aus Mir in eurem Leben macht. So hat ein jedes Meiner 

Kinder ganz spezielle Anlagen, Gaben und Talente, durch die es Meine Freude ausdrücken kann. 

Grabet nach dieser Freude in euch und ihr werdet eure Talente entdecken, nach denen ihr oft sucht 

und sie woanders finden wollt als in dem, was euch Freude bereitet, Herzensfreude bereitet und Meine 

Liebe schwingen kann. 

So habe Ich Meine Kinder auf Erden, die Meine Freude im Herzen immer mehr spüren und sie 

ausdrücken auf ihre ganz spezielle Weise. Und wenn ihr euch nicht untereinander vergleicht, dann 

kann ein Klangteppich Meiner Freude durch eure Schwingung auf Erden entstehen und euch so sehr 

in die Freude führen, dass ihr euch berühren lasst von dem, was Ich durch das Leben euch auf den Weg 

stelle. 

Seid euch zu 100 % sicher, dass Ich jeden Freudefaden, den ihr in euch aufnehmt, stärke und euch 

betaue, euch eure Talente und Gaben sichtbar und spürbar mache, sodass Mein Reich auf Erden in 

Meinen Kinderherzen lebendig sich zeigen kann. 
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Alle Fähigkeiten tragt ihr Menschenkinder in euch, hinter die Schleier der Maja zu schauen, das Geistige 

und Materielle zu verbinden und zu erkennen, wie Leben funktioniert, sodass es euch allen zum Besten 

gereicht. 

Vergesst nie: „Denen, die Mich lieben, Mich in sich lieben mit ihrem ganzen Gemüt, denen gereicht 

alles zum Besten!“ Und Mich zu lieben, das ist euer größter Schatz im Acker eures Herzens, bin Ich 

doch die Liebe, aus der ihr stammt und die ihr auch seid. 

Ich bin in jedem Menschen lebendig und wer dies in sich zulassen kann, der weiß, dass Ich einem jeden 

Menschen Meine Freude geschenkt habe und sie erwecken will, weil es eure Freude am Leben 

ausmacht. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der ein lebendiger Gott in der Freude in allen Menschen ist. Amen. Amen. 

Amen. 9.1.2023 

 

Die Gnade der Selbsterkenntnis 

Ich bin der Quell des Lebens und Mein Brunnquell fließt immerzu. Was die Menschen daraus schöpfen, 

ist ihnen überlassen, da darf jeder nach seinem Gutdünken sich bedienen, und daraus machen, was er 

will. 

Das ist die Schule des Lebens, aus allem, was ihr daraus macht, eure Erfahrungen zu machen, um zu 

erkennen, wohin ihr euch richtet damit, welche Früchte daraus erwachsen. Die Wahrheit eurer Ernte 

zeigt euch, was ihr damit angefangen habt. So erfahrt ihr im Leben, ganz reell, was ihr damit 

angefangen habt. 

Da bedarf es eurer Ehrlichkeit und Aufrichtigkeit euch selbst gegenüber, eure Wahrheit zu erkennen. 

Da nützt kein Drehen und Wenden, kein Rechtfertigen, die reine Wahrheit wird euch so deutlich vor 

Augen geführt, dass es keine Ausflüchte gibt, denn diese Wahrheit wird auch für andere sichtbar sein. 

Dies ist das, was euch als Weltgericht angekündigt ist und ihr verstehen lernen dürft. Wer bereit ist, 

sich seiner Wahrheit zu stellen, die er an den Früchten erkennen kann, der wird frei, denn Ich habe 

euch gesagt: „Nur die Wahrheit macht frei!“ 

Freut euch, ihr Menschenkinder, wenn ihr bereit seid, in aller Freiheit euch eurer Wahrheit 

zuzuwenden und sie in Liebe anzuschauen, sie mit Mir in euch abzugleichen, damit ihr erkennen könnt, 

was Mein und was euer eigener Wille angerichtet hat in euch. 

Diese Selbsterkenntnis ist die große Gnade, die allen Menschen zuteilwerden kann, wenn sie es wollen 

und bereit sind, ihr Herz zu öffnen und sich von Mir darin die Liebe schenken zu lassen. Eine Liebe, die 

alles im reinen Licht der Wahrheit erkennen lässt und die alles verzeiht, was aus reinen Motiven und 

in Ehrlichkeit und Wahrhaftigkeit angeschaut werden will. 

So ist es eurem freien Willen überlassen, wahrhaftig und ehrlich zu sein oder Ausflüchte suchend. 

Meine Liebe sieht auf alles Geschehen mit Barmherzigkeit, und wenn ihr darum bittet, werdet ihr 

erkennen, wie sich Barmherzigkeit anfühlt und wo sie den Anfang zu nehmen hat, damit es rein und 

klar in euch wird und ihr strahlen und leuchten könnt in Meinem Licht, das in euch brennt. 
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So freuet euch und danket für alles, was ihr in euch in die Liebe und Barmherzigkeit führen könnt, 

damit euer wahres Wesen aus Mir in euch die Führung hat in jedem Augenblick eures Lebens. Amen. 

Dies sagt euch in heiliger Liebe euer VATER, Erlöser und Befreier in euch, wenn ihr es zulasst. Amen. 

Amen. Amen. 10.1.2023 

 

Alle Fülle steht euch zur Verfügung - Mit Zuriel und Helia den Herzensgarten pflegen und MIR 

begegnen 

Geborgen Sein in Meinem Licht ist allezeit eure Möglichkeit, die ihr wählen könnt. Die Welt eurer 

Gedanken kommt dort zur Ruhe, und wenn ihr bereit seid, sie loszulassen, dann kann Ich in euch 

ungehindert wirken, wie Ich es euch geschenkt habe. 

Alles ist längst vorhanden für euch Menschenkinder, denn Ich habe euch aus Liebe alles geschenkt, 

was auch Mein ist. In Demut damit umzugehen, das ist eure große Aufgabe, in die ihr gestellt seid und 

die Ich mit Liebe begleite und mit Freiheit, einer Freiheit, die euch alles machen lässt, wie ihr es wollt. 

Aus den Erfahrungen, die ihr damit macht und gemacht habt, erwächst das lebendige Gottesleben in 

euch, erwächst Mein Leben, das Ich, UR, euch zum Geschenk gemacht habe. 

Es ist eine große Verantwortung, die ihr da für euch selbst übernommen habt, eine schöne, die euch 

das Paradies erleben lässt in den Landschaften eures Herzens und damit des Lebens, oder auch die 

Dürre aus der Entfernung davon. 

In diesen Möglichkeiten wandelt ihr und jederzeit entscheidet ihr selbst, wohn ihr euch wendet und 

welche Landschaften in euren Herzen in die Erscheinung treten. Die freie Wahl, zu wählen, ist euer 

höchstes Gut, damit ihr aus freier Liebe heraus euch selbst erkennt und euch nährt aus dem, was Ich 

euch geschenkt habe. 

Ich habe euch ‚alles‘ geschenkt, euch ‚alles‘ zur Verfügung gestellt, und nichts habe Ich euch 

vorenthalten. 

Alle Fülle Meines Wesens steht euch zur Verfügung und ihr könnt sie annehmen oder euch den 

Gedanken hingeben, die euch glauben lassen wollen, dass es ein Mehr geben könnte, als ihr es habt. 

Dann erlebt ihr die Dürre in eurem Herzen und euer genährtes Gedankenwesen kann die Macht 

übernehmen, das euch im Kreise des Mangels halten kann, wenn ihr es zulasst. 

All die Mangelgedanken, die auf Erden existieren, sie fliegen euch ständig an und wenn ihr euch darauf 

einlasst, dann haben sie euch im Griff und eure Körper reagieren darauf. Wer glaubt, mehr sein zu 

müssen, als das, was er ist, der kann Meine Fülle nicht erleben, weil er sie sucht, wo sie nicht zu 

erreichen ist. 

‚Alles‘, Meine innig geliebten Kinder, habe Ich euch zum Geschenk gemacht, habe Ich euch überlassen. 

Alles ist in euch und kann sich in euch entfalten, wenn ihr euch dessen gewahr seid und den 

Einflüsterungen der Schlange widerstehen könnt. 

So suchet die wunderschön blühenden Landschaften eures Herzens und lasst euch die Weisheit aus 

Mir schenken, die euch ständig angeboten wird von Mir und Meinem Gärtnermeister Zuriel/Helia. 
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Bittet und lasst euch mit ihm alle Spreu vom Weizen trennen, lasst euch die wahre Frucht eurer Herzen 

erschließen und ihr werdet sie erhalten. Da bedarf es eurer Bereitschaft, so manch Liebgewordenes, 

dem Meine Liebe fehlt, zu erkennen und loslassen zu wollen. So könnt ihr jätend durch den Garten mit 

Meinem Gärtnermeister gehen und er düngt mit euch die Blüten, die aus Mir in euch gesät sind, lässt 

mit euch die Früchte wachsen, die euch nähren im Paradies eures Herzens, in dem ihr Mir lebendig 

begegnen könnt, wann immer ihr es wollt. 

Nehmt diese Worte mit eurem Herzen auf und lauscht, wie eure Körper darauf reagieren. Nehmt eure 

Fantasie zur Hilfe und lasst euch zu Mir nach Hause führen, der Ich euch ‚alles‘ überlassen habe, damit 

zu erschaffen, wie Ich, UR, es euch geschenkt habe. Amen. Amen. Amen. 11.10.2023 

 

Alles ist der Liebe wert 

Die Freude im Herzen, Meine innig geliebten Kinder, ist immer ein Zeichen Meiner Anwesenheit in 

euch und der Verbindung zu Mir. So höret immer in euer Herz, das für euch Menschen nur erreichbar 

ist, wenn ihr den Verstand zur Seite schieben könnt und ihm eine Pause gönnt. 

So könnt ihr spüren, was wahre Herzensfreude ist. Und diese Freude, mit Mir vereint zu sein, eröffnet 

euch den Himmel auf Erden, der euch eine Dankbarkeit schenkt, die neu für euch ist. So eröffnet sich 

euch der Himmel auf Erden, weil Ich in euch, in eurem Herzen, und ihr fest verbunden in eurem Körper 

auf Mutter Erde, da seid. 

So werde Ich zu einem lebendigen Gott und ihr könnt als Meine Beine und Hände, als Mein Herz auf 

Erden das verbreiten durch euer Dasein, was Leben ausmacht, Leben wie im Paradies. 

Die Lebensschule schreitet unaufhaltsam fort und die Schleier der Maja lüften sich immer mehr, sodass 

die geistige Welt und die materielle Welt sich immer mehr vereinen und euch die Zusammenhänge in 

ihrem Zusammenwirken sichtbar werden. Eure Macht, die ihr habt als Menschen auf Erden, wird euch 

deutlich vor Augen geführt und eure Wahrnehmung weitet sich, euer Horizont wird neu und weit. 

Es kommt immer auf eure Haltung an, die ihr in euch habt und pflegt, die ihr in euch überprüfen dürft, 

und ihr seht in den Zusammenhängen, was sie bewirkt im Geistigen und damit im Materiellen. Immer 

schneller verwirklichen sich eure Gedanken und eure Geisteshaltung wird sichtbar für euch und auch 

für immer mehr Menschen, die euch zur Schulung, zum Lernen an die Seite gestellt sind. Auf diese 

Weise dient ihr euch Menschen untereinander und wenn ihr bereit seid, in alles das Licht fließen zu 

lassen, in dem ihr in den Menschen Mein Licht seht und anerkennt, umso lichter wird es in den 

Menschenherzen. 

Es kommt in allem auf euch, Meine Kinder an, die ihr euch vorgenommen habt, vorauszugehen, ob ihr 

euch in die Urteile der Welt hineinziehen lasst und dem Kritikgeist Macht verleiht, der vom Unfrieden 

lebt, oder ob ihr alles in Meinem Licht der Wahrheit sehen könnt, ohne es zu bewerten und zu 

beurteilen. 

Mein Licht, das ihr in euch habt, es kennt keine Wertung und keine Urteile. Und lebt ihr aus diesem 

Licht, dann verflüchtigen sich auch in euch alle Urteile, die ihr bisher gefällt habt und Freiheit kann die 

Menschenherzen erreichen, weil ihr sie ihnen gebt. 
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Mein Licht und Meine Liebe, sie lieben auch dort, wo es nichts zu lieben gibt, wie es euer Verstand 

meint. Alles stammt aus Meiner Liebe und alles ist der Liebe wert, die aus Mir über euch in alle Herzen 

fließen kann. 

So seid bereit und mutig, eure Urteile und Bewertungen zu erkennen und im Licht Meiner Wahrheit 

aufzulösen und loszulassen. Es hat große, große Auswirkungen im Geistigen, was ihr vollbringt in eurer 

Freiheit zu wandeln, weil ihr Mich in euch alles wandeln lasst, indem ihr darum bittet. Denn noch vor 

ihr bittet, habe Ich euch erhört und ihr erlebt die Neue Zeit in euch, an eurer neuen Geisteshaltung 

euch selbst und dem Leben gegenüber. 

So danke Ich, euer VATER, einem jeden Menschenherz, das sich aus freier Liebe neu machen lässt und 

Meine Gnaden bereit ist anzunehmen, zu eurem Heil und dem Heil der Welt und den Menschen und 

allem was lebt. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott, euch ganz nah. Amen. Amen. Amen. 12.1.2023 

 

Sieg der großen Weltenwende, Friede auf Erden 

Meine innig geliebten Kinder, ihr fragt euch, warum Ich mit Meiner Allmacht nicht eingreife bei all der 

Not, die hier auf Erden herrscht. Warum Ich von Meiner Liebe und Meinem Licht spreche, von der 

Barmherzigkeit und der Allversöhnenden Liebe, wo es doch auf Erden so viel Unfrieden gibt. 

Ich habe auf Erden nur Meine Kinder, die Mich und Mein Licht in sich finden wollen und es 

aufrechterhalten wollen. Auf sie bin Ich angewiesen, damit Meine Liebe und Mein Licht siegen können 

auf Erden. Siegen heißt, nicht andere zu besiegen und gegen etwas zu gehen, heißt nicht recht zu 

bekommen. Meine Liebe, sie will sich in den Herzen der Menschen verbreiten, und dazu brauche Ich 

euch, dass ihr euch bewusst seid, dass Ich in euch lebendig sein kann, wenn ihr Mich lebendig sein 

lassen wollt. 

Dann könnt ihr Mein Licht und Meine Liebe ausstrahlen und in den Menschenherzen Mein Licht 

entzünden, das in allen brennt, auch wenn es oft nur ein winzig kleines Flämmchen ist. Ihr könnt es 

entzünden mit Meiner Macht, die ihr in euch habt und die sich in der barmherzigen Liebe in euch zeigt. 

Euer Denken und Reden ist ausschlaggebend. Und da hat alles, was in euch geschieht, seine 

Auswirkung. Vergesst das nie. Denkt immer daran, was ihr denkt und fühlt, was in euch geschieht, das 

befeuert die Menschen. Denkt ihr an Meine Liebe in den Menschen, die in Meinem Licht in ihnen 

stationiert ist, dann stärkt ihr es und aus dem kleinen Flämmchen kann ein großes Licht werden. Denkt 

ihr urteilend und wertend, verurteilend an sie, stärkt ihr das Kriegerische in ihnen, denn auch ihr 

handelt dann aus dem Kriegerischen, das euch anfliegt, damit ihr es wandelt und euch nicht 

einnehmen lasst davon. 

So braucht die Welt euch im doppelten Sinne. Die Welt, die Mich nicht kennt, die Meine Liebe nicht 

achtet und danach lebt und liebt, sie braucht euch als ihre Energielieferanten. Kann sie sich eurer 

bemächtigen, dann liefert ihr Munition und Waffen, stärkt das Zerstörerische in ihr. Bleibt ihr jedoch 

in Meiner Liebe und erkennt Mein Licht in allen Menschen und Lebewesen an, dann kann sich Meine 

Liebe ausbreiten in den Herzen der Menschen und sie erkennen ihr Licht und Meine Liebe in sich, die 

sie lieben lässt, wo sie es bisher nicht für möglich gehalten haben. 
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So brauche Ich euch als Friedensbringer auf Erden, damit sich Mein Reich auf Erden ausbreiten kann, 

ein Reich der Liebe und der Freude, eine Welt des wahren Herzensfriedens. Ja, Ich brauche euch in 

eurer Freiheit zu handeln und Mein Licht in euch strahlen und leuchten zu lassen. Denn Ich habe euch 

die Freiheit des Willens geschenkt und diese Freiheit ist euch nicht zu nehmen, denn Mein Wort gilt. 

So habe Ich euch alle Barmherzigkeit überlassen zu leben auf Erden. Zuerst sie zu leben mit euch selbst, 

wenn ihr erkennt, wo ihr euch habt einspannen lassen, und dadurch mit den Menschen, die Meine 

Liebe erst durch eure Barmherzigkeit kennenlernen. 

In allen Religionen bin Ich und in allen Religionen ist der Widersacher, der sich als Wolf im Schafspelz 

eingeschlichen hat. Ihn zu erkennen in den übernommenen Verhaltensweisen in euch, das erlöst ihn, 

weil ihr ihm in euch keine Macht, d.h. keine Energie mehr gebt. Er lebt nur aus den Kräften der 

Lichtkinder und er ist eine Gestalt, die sich aus euren Gedanken formt, ein reines Gedankengebilde, 

das ihr dadurch auflöst. 

Je mehr Meiner Kinder sich Meiner Liebe zuwenden und loslassen von allem, was ein Gegeneinander 

in den Weltreligionen auslöst, umso mehr kann sich der Friede aus Meiner Liebe in Meinem Licht 

ausbreiten auf Erden, und die wahre Re-ligio, die Rückverbindung zu Mir, dem Licht und der Liebe in 

euch, kann stattfinden. Dann ist das Paradies wiedererstanden auf Erden in den Herzen der Menschen 

und alles Destruktive hat keine Kraft mehr, weil Meine Liebe euch eint in Mir, der Ewigen Liebe, aus 

der ihr stammt und die ihr in eurem innersten Kern seid. 

So grüße Ich euch voller Liebe und stärke das Licht und die Liebe in euch, und wenn ihr es in eurer 

Freiheit annehmt, dann geschieht die Weltenwende in euch und damit auf Erden. Amen. Amen. Amen. 

13.1.2023 

 

Seid euch eures Miterlöserdienstes bewusst 

Meine Kinder stehen in ihrem vollen Licht auf dieser Erde und die Dunkelheit orientiert sich an euch. 

Voller Liebe geschieht Wandlung und Erlösung und Befreiung aller Seelen, die sich in der Dunkelheit 

aufhalten und aus ihrem Gefängnis finden, weil ihr in eurer Barmherzigkeit aus Mir sie allerbarmend 

in euch annehmt. Sie harren auf euch und durch euren Glauben und euer Vertrauen finden auch sie zu 

Mir an Mein VATERHERZ, zurück ins Licht. 

Seid euch, Meine innig geliebten Kinder, eures Miterlöserauftrages allezeit bewusst und spürt die 

Wirkungen an euch, wenn ihr euch wieder erinnert an Mich, an das Licht in euch, das wandelt und 

erlöst in jedem Augenblick. 

Je mehr ihr euch dessen bewusst seid, umso leichter und schöner wird euch euer Auftrag auf Erden, 

den ihr in jedem Augenblick vollbringt, unbewusst oder bewusst. Es geschieht und es geschieht. 

Scharen von Seelen, und Wesen, die an ihnen hängen, finden heim und diese Erde erhebt sich in eine 

andere, eine neue Schwingung und die Menschen wissen nicht, was geschieht. 

Wenn Ich die Decke wegziehe, wird alles sichtbar, was über die liebenden Herzen Meiner Kinder 

geschehen ist und all die Menschen und Seelen, die noch umgeben sind von den unlichten Energien, 

sie erleben die Erlösung und Befreiung, weil Mein Licht so eine Anziehungs- und Umwandlungskraft 

hat, der sie nicht widerstehen können, ja nicht widerstehen wollen. 
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So weit ist die Zeit fortgeschritten auf Erden. Im ewigen Jetzt geschieht alles, denn die Schleier der 

Maja lüften sich und was dabei geschieht, ist reine Liebe, ist Erlösung und Befreiung alles Gefallenen, 

das wieder an Mein VATERHERZ gefunden hat. Jetzt, in diesem Augenblick geschieht alles, und wenn 

ihr in Meiner Liebe euch befindet, dann erlebt ihr den Neuen Himmel und die Neue Erde mit Neuen 

Menschen. Amen. 

Dies sagt euch zur Erbauung euer VATER, Erlöser und Heiland in euch und durch euch. Amen. Amen. 

Amen. 15.1.2023 

 

Wahre Liebe leben im Kraftwerk Familie 

Freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, und verbreitet das Licht und lasset einfach geschehen. 

Bewertet nichts mehr und überwacht euer Denken, dann findet ihr aus allen Strukturen heraus. 

Wunder können dann geschehen, wenn ihr aus euch nichts mehr wollt und einfach dankbar seid für 

alles, was sich ergibt. Erkennet sofort, wenn Druck kommt und übergebt alles Mir, damit alles wie am 

Fließband hin- und wegströmt, da, wo es hingehört. 

Ihr sollt nichts mehr tragen, es ist Zeit, dass eure Schultern frei werden und ihr unbelastet im Leben 

steht. Überall, wo ihr euch Freiheit geschaffen habt, und trotz aller Erlebnisse mit euren Eltern und 

Ahnen in Dankbarkeit die Liebe weitergeben könnt, die alles heilt, ist Großes geschehen. Bewusst die 

wahre Liebe leben zu allen Menschen in der Vergangenheit, erweicht ihre Herzen und ein neues Band 

des Friedens entsteht. 

Wenn jeder in seiner Familie Frieden schafft, hat es weltweite Auswirkungen und dieser wahre Frieden 

aus dem Herzen nimmt das ganze Umfeld ein. Die Familie ist ein Kraftwerk in sich und umso mehr 

Familien es gibt, mit diesem Lichtpotenzial, erhellt diese Welt und alles Dunkle fliegt auf. 

Seid euch bewusst, welchen Lichtpunkt ihr gesetzt habt, der strahlen will in die ganze Welt hinaus. Es 

ist ein Stern, der strahlt in alle Richtungen und Heilung bringt. Eure Nachkommen haben euch als Eltern 

ausgesucht, weil bei euch die Entwicklung aller mitgebrachten Potenziale möglich ist. Durch eure 

Gebete kommt alles zur Entfaltung und es taucht im Bewusstsein auf. Der Menschenverstand schränkt 

vieles noch ein, deshalb brauche Ich euer freies Gebet, ohne jegliche Vorstellung. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch lebendig begleitet und erweckt zu neuem Sein. Amen. 

Amen. Amen. 16.1.2023 

 

Erkennt eure Wahrheit für eure Heilung 

Erkennet die Gnade, alles auszureinigen in euch – alle Worte und Gedanken zu prüfen, sie 

anzuerkennen – Ja-Sagen zu allem Negativen, was sich zeigt. Dann seid ihr ehrlich zu euch, und es kann 

sich das Muster zeigen, das euch im Griff hat. 

Zuerst wird alles in Meinen Kindern ausgereinigt auf eine Art und Weise, wie es die Menschen nicht 

kennen. Was ist Wahrheit? 
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Da gibt es die Wahrheit über die tatsächlich gedachten Gedanken, die immer verdrängt werden und 

doch präsent sind. Diese innere Wahrheit darf erkannt werden, denn wenn Ich die Decke wegziehe, ist 

alles sichtbar. 

Euer Körper drückt alles aus, wo ihr nicht ehrlich und wahrhaftig zu euch selber seid. Die Masken 

müssen fallen, und die Wahrheit wird sich zeigen. Viele reden alles schön, doch ihr Inneres sieht ganz 

anders aus. Erkennet wieder die Kraft der Worte und seid bereit zu erkennen, was sie ausdrücken 

wollen. 

Einerseits dürfen die dunklen Punkte ausgesprochen werden und im Gebet um Reinigung gebeten 

werden, und andererseits sollen Worte euch und anderen guttun, jeden achten, würdigen und 

aufbauen. Worte können zerstören und Worte können heilen. 

Ich brauche euch aufmerksam im Leben und ihr erkennt über das Reden, das Erzählen eines Menschen 

über sich, wo er steht und was er zu lernen hat. Da brauche Ich euch ganz geborgen in Mir und in der 

Stille mit Mir zeigt sich alles. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der lebendig mit euch ist und mit euch die Wege geht. Amen. 

Amen. Amen. 17.1.2023 

 

Heilung an sich selbst erleben 

Meine Kinder gehen voran und erleben an sich die Heilung. Körper, Seele und Geist sind eine Einheit 

und schwingen miteinander. Der Körper hat jetzt die Rolle übernommen, alles aufzuzeigen, was da in 

allen Inkarnationen geschehen ist und Wunden hinterlassen hat. 

Überall wo ihr emotional sehr eingebunden wart, hat es Abdrücke in euch hinterlassen und der Körper 

reagiert. Nichts geht da verloren, alles will in Liebe angeschaut werden und in den Frieden geführt 

werden. 

So heilen alle Muster und Strukturen aus und es braucht keine Wiederholungen mehr. Ihr spürt es in 

euch, wenn alles ausgereinigt ist, die Zellen mit Liebe und Licht erneuert wurden, und in euch eine 

Klarheit herrscht, die euch überschauen lässt, was für euch wichtig ist und nächster Schritt ist. 

Deshalb bittet um Klarheit und seid aufmerksam auf euer Denken. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch innig liebt, führt und leitet. Amen. Amen. Amen. 

18.1.2023 

 

Ruft Mich an und Mein Licht leuchtet in euch 

Meine innig geliebten Kinder, Mein VATERHERZ freut sich an und mit jedem Kind, das Mich sucht und 

Mir nahe sein will. Da entsteht die Verbindung zu Mir, wie wenn ihr am Telefon die Nummer wählt. 

Bei Mir dürft ihr euch immerzu sicher sein, dass Ich euch antworte, dass ich euren Anruf annehme und 

ihn erhöre. Dann könnt ihr Mich spüren, Mich fühlen und Mir nahe sein und alle Antworten auf eure 

Lebensfragen ergeben sich in euch. 
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Es reicht, wenn ihr Mir eure Fragen stellt und alle Antworten tun sich in euch auf. Da bedarf es keiner 

Gedankenakrobatik und keiner großen äußeren Zeremonien, es bedarf nur eures Anrufes und Ich bin 

für euch spürbar da. 

Meine Liebe schwingt in euch und das ist das Zeichen, dass wir in Verbindung stehen. Wie im Leben 

auch, so dürfen hier Störgeräusche versuchen diese Verbindung zu stören, doch alles, was sich störend 

einmischen will, kommt mit Mir und Meiner Liebe in der Schwingung in Verbindung. 

So seid euch allezeit sicher, dass es viele unsichtbare Zuhörer und Mitfühler gibt, die an eurer 

Verbindung mit Mir teilhaben. Sie lauschen still und für euch unsichtbar und nehmen teil an unserer 

Verbindung. Freuet euch allezeit, und seid euch allezeit Meiner Anwesenheit in euch sicher, dann 

geschieht auch in allen Störmanövern Mein Wille und Erlösung und Befreiung ganz still und leise. 

Eure Herzen, Meine innig geliebten Kinder, sie sind Mir so wertvoll, dass Ich alles einsetze dafür, dass 

sie zum lebendigen Tempel Meiner Anwesenheit und eurer Oase des Glücks werden und bleiben. Alles, 

was ihr dabei zu tun habt: Mich anzurufen und in Meinen Tempel in eurem Herzen zu kommen. Dort 

kann euch in der Stille alles offenbar werden, was euer Leben und Lieben auf Erden ausmacht, was 

unser gemeinsames Wirken bewirkt in den Herzen der Menschen im Geistigen. 

Stellt euch also darauf ein, dass alle Störmanöver, die euer Leben belasten wollen, eurem Dienst auf 

Erden entspringen und in euch, durch unsere Verbindung, Erlösung und Befreiung und Wandlung 

finden. Nehmt alles an, was an euch herantritt, denn dann geschieht Wandlung. Und Befreiung erlebt 

ihr, nicht will ihr etwas loshaben wollt, sondern weil ihr es in Meiner Allerbarmung in euch liebend 

annehmt. Dabei geschieht Wandlung und aus Dunkel wird Licht. 

Ihr seid Meine Lichtpunkte auf Erden und Ich leuchte in jedem Menschenherzen, das sich dessen 

bewusst ist, Mein Licht auf Erden zu sein. Ganz unmerklich, und ohne großes Aufhebens und dem 

Streben nach Anerkennung von anderen, geschieht es und Ich kann einziehen und die Lichter in den 

Herzen entzünden. 

Ich wollte es brennete schon, so habe Ich es euch hinterlassen in Meinem Erdenleben als einfacher 

Mensch, wie auch ihr es seid. Weil ihr Mich annehmt und die Verbindung haltet, kann ich das Licht der 

Welt sein und ihr aus Mir dies auf Erden ausstrahlen. So bin Ich allezeit bei euch bis ans Ende aller 

Tage. Amen. 

Euer VATER, lebendig in euch wirkend alle Zeit und als Jesus euch vorausgegangen. Amen. Amen. 

Amen. 19.1.2023 

(Nach Erhalt der Vaterworte schauen wir, ob es dazu Bibelstellen gibt und können dabei vielfach fündig 

werden. Luk. 12:49, Joh. 12:36, 12:46-47, Matth. 28:20 u.v.w.) 

 

Das Neue Friedensreich 

Meine Kinder sind allezeit angeschlossen an Mein VATERHERZ, das euch alle Impulse schenkt, die Ich 

durch euch auf Erden ausleben will, damit die Menschen Meine Liebe erkennen, die Ich für sie habe. 

Ich liebe euch alle und allezeit, und wer sich dessen bewusst ist, der kann sie in sich finden und erleben. 

Dann bin Ich ein lebendiger Gott auf Erden geworden. Nicht weit weg von euch bin Ich zu finden, in 
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euch ist alles vorhanden, was Mich ausmacht und euer Leben in die Freude und Freiheit eines 

Gotteskindes führt. Ihr in Mir und Ich in euch, das ist es, was Mein Herz erfreut und euer Herz in die 

Freiheit führt. 

Alle alten Glaubensgebäude, die durch den Fall auf Erden aufgebaut wurden, denen Meine Liebe und 

die Barmherzigkeit fehlt, sie fallen zusammen und das Neue Friedensreich taucht über die Herzen 

Meiner treuen Kinder auf. 

Viele werden überrascht sein, was da mit ihnen geschieht, wenn sie plötzlich strahlen und leuchten 

und die Menschen zu ihnen kommen um Aufschluss zu bekommen, was da geschehen ist. Dann werde 

Ich, der lebendige Gott und liebende VATER aller Menschen durch sie strahlen und durch sie sprechen, 

wie sie aus sich es nicht könnten. Dann sprechen sie mir Feuerzungen, weil ihre Liebe zu Mir schon 

zuvor entbrannt ist in ihnen. 

O Meine innig geliebten Kinder, wie jubelt Mein VATERHERZ ob der Dinge, die in euren Herzen 

geschehen und wie sehr das Licht sich verbreitet in den Herzen der Menschen, auch in jenen, denen 

ihr es am wenigsten zutraut. 

Bleibt deshalb im vollen Glauben und Vertrauen, dass alle harten Herzen erweicht sind, weil ihr daran 

festhaltet und euch schon freut darüber. Lasset euch nicht von dem grausamen Bild, das die Welt euch 

anbietet einholen und in ihr Geschehen hineinziehen, sondern wendet euch dem Licht in euch zu, das 

Ich in euch bin und das in euch brennt aus eurer Liebe zu Mir. 

Freut euch, ja freuet euch, denn wo die Freude in euch wächst, da wachse Ich in euch und alles andere 

wandelt sich dabei, was nach der Freude sucht. Nehmet hin Meinen besonderen Segen an jedem 

neuen Tag und seid, was Ich in euch bin, Liebe und Licht. Amen. 

Euer VATER, euch unendlich liebend. Amen. Amen. Amen. 20.1.2023 

(u.a. Apostelgeschichte 2:3, Matth. 13:43, Daniel12:3, Joh. 14:20, 15:4) 

 

Die Sicht erweitern ohne zu bewerten 

Alles habt ihr euch ausgesucht, alles wolltet ihr so erleben, wie es war und ist. Es gilt in euch zu forschen 

und zu erkennen, warum ihr euch diesen Weg gewählt habt. Vieles wollt ihr in die Ordnung bringen 

aus früheren Leben und so gilt es euer Bewusstsein zu erweitern. 

Haltet nicht so an den einzelnen Situationen fest, die ihr in diesem Leben erfahren habt. Es waren 

wichtige Erfahrungen, die euch herausgeführt haben aus den Strukturen, die festgefahren waren. Das, 

was euch im Herzen schmerzte, war zugleich Heilung auf allen Ebenen. 

Da braucht es eine weitere Sicht, denn mit dem engstirnigen Denken auf dieser Erde, das den 

Augenblick bewertet, ist keine Weiterentwicklung möglich. Deshalb betrachtet euren Lebensweg 

wertungsfrei und versucht nicht eine Bilanz aufzustellen, nur damit Soll und Haben ausgeglichen sind. 

Die weltlichen Rechnungen bleiben hier auf der Erde und das, was in euren Herzen sich bewegt hat, 

hat Bestand. Geöffnete Herzen, Mir zugewandte Herzen wollen Heilung, wollen Frieden und schauen 

nicht auf die weltlichen Bewertungen. 
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Alles will euch natürlich abhalten davon, einen inneren göttlichen Frieden zu finden, der hinausstrahlt 

in die große Welt. Denn das, was ihr schafft, ist den anderen auch möglich. 

Achtet und würdigt alles, was ihr erlebt habt und so könnt ihr das Gute aus allem mitnehmen und 

weiterwachsen. Sobald ihr hadert, bleibt die Uhr stehen in den Situationen und es ist keine Heilung 

möglich. 

Lasset Mich die Bilanz erstellen mit göttlichen Werten, die in eurem Herzen mit Frieden und Freude 

ausgleichen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euer Leben mit göttlichen Zahlen aufstellt. Amen. Amen. Amen. 

21.1.2023 

 

Verwalten und Dienen in Meiner Liebe 

Diese Erde ist berufen zum schönsten Lichtplaneten im Universum, denn nur auf dieser Erde habe Ich, 

der Schöpfer allen Seins, Mein Blut vergossen zur Erlösung und Befreiung alles Gefallenen. Diese Erde 

ist geheiligt und gesegnet durch Meine Liebe, die Ich habe walten lassen in Meinem Erdenleben. 

Da habe Ich die Samen gelegt, die jetzt aufgehen in den Herzen der Menschen und Meiner Kinder, die 

Mich suchen und sich von Mir finden lassen. Alle Wege sind gebahnt, dass die barmherzige Liebe siegt 

in den Herzen der Menschen. Und diejenigen, die vorauszugehen sich vorgenommen haben über viele 

Erdenleben, die dürfen die Früchte ernten, die sie in den Herzen der Menschen und ihrem eigenen 

Herzen erleben. 

Ich bin ein liebender Gott und einer, der euch die Freiheit des Willens geschenkt hat. Und wer guten 

Willens ist, der darf Frieden und Freude, Licht und Liebe in sich ernten, der spürt die Verbindung in 

Meiner Liebe zu allen Menschen und entzündet damit Mein Licht in ihnen. 

Ich wollte es brennete schon, so habe Ich zu Meinen Lebzeiten euch hinterlassen. Und wahrlich, das 

Licht brennt in den Herzen Meiner wahren Kinder, die in allem der Liebe in sich folgen, der Liebe zu 

allem was ist. 

Die Liebe zum Leben ist ihr Heimbringgut, das sich entfaltet in ihnen auf eine Weise, wie sie die Welt 

wandelt: Die Liebe zum Leben und die Achtung und Würdigung all dessen, was Ich euch 

Menschenkindern anvertraut habe, es in Meiner Liebe zu verwalten. Verwalter seid ihr, von dem ihr 

meint, es sei euer Eigentum. 

Alles, was euch bleibt für Zeit und Ewigkeit, ist das, was ihr auf Erden in Meiner Liebe vollbringt, wo ihr 

aus dem Herrschen in das Dienen findet. Daraus wachsen die Früchte, die eure Seelen erfreuen und 

eure Herzen befreien aus aller Hast und Eile, aus allem Streben nach Materiellem, das doch euch nicht 

zufriedenstellen kann, wie eure Seele es sich wünscht. Seid Verwalter in Meiner Liebe und alle Fülle 

kann Ich euch anvertrauen, weil ihr damit wisst umzugehen. 

Ich habe euch vorgelebt in Meinem Erdenleben als einfacher Mensch Jesus, was Dienen bedeutet und 

was Liebe vermag. So dient auch ihr einander und liebt einander, wie Ich euch geliebt habe und euch 

liebe. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, als lebendiger Gott in euch wirksam im Dienen in Meiner Liebe. Amen. 

Amen. Amen. 21.1.2023 

 

Allerbarmende Versöhnungsliebe eröffnet den neuen Raum der Freiheit 

Es ist die Zeit des Erkennens, die euch ein neues Bewusstsein schenkt. Ihr findet die Wurzel allen Übels 

in euch und seid bereit für die allerbarmende Versöhnungsliebe. Überall wo ihr Schuld ausgesprochen 

habt, anderen gegenüber oder auch euch selbst gegenüber, sollt ihr vergeben können, denn ihr seht 

nur diesen kleinen Ausschnitt in diesem Leben. 

Jeder von euch hat Erlösung erfahren durch Erbarmungsliebe. Erwecket euer Herz zu dieser 

allerbarmenden Versöhnungsliebe, die vergeben lässt und zugleich auch vergessen lässt. Jegliche 

Schuld ist auf Golgatha gesühnt worden, und so hat jeder die Chance in sich aufzuräumen und zu 

erkennen, wo noch dunkle Punkte sind. 

Schuld zuzuschreiben, anderen oder sich selber, macht euch noch angreifbar und die Welt hat ein 

leichtes Spiel, euch in Situationen hineinzuziehen, die euch nichts angehen. Tief versteckt in euch sind 

diese Schuldzuschreibungen und beeinflussen noch euer Leben. 

Erlebet in der Allversöhnungsliebe und Barmherzigkeit den neuen Raum der Freiheit, sodass neue 

Möglichkeiten, angepasst an eure Talente, ins Leben kommen können. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der lebendig in euch wirken will. Amen. Amen. Amen. 22.1.2023 

 

Hierzu ein Vaterwort von Frieda Maria Lämmle aus dem Büchlein zu den Siegesrufen: 

Sieg der alles vergebenden, erlösenden Allerbarmungsliebe 

Alle Schuld, die vergeben wurde, ist vergeben und vergessen, denn sie wurde in das unermessliche 

Meer der Erbarmungsliebe versenkt. Darum steht dieses Kind makellos vor Meiner Gerechtigkeit und 

kann sich aalen in Meiner Liebe. Und wo wurde diese Schuld gesühnt? Auf Golgatha! 

Darum hat das Marterkreuz, das zum Siegeskreuz wurde, heute noch dieselbe Gültigkeit wie vor 2000 

Jahren. Wenn ein Kind noch so viele Missetaten getan hat, und es bekennt sich zu Meiner Liebe, zu der 

allerbarmenden Versöhnungsliebe, dann ist dieses Kind rein und darf wirken in Meinem Auftrag, denn 

das Böse hat keine Macht mehr an ihm, es ist gerettet. Der neue Mensch darf wirken in Meiner Liebe, 

denn er hat mich als seinen Retter erkannt - und nicht nur erkannt, sondern erlebt. Und darum heißt 

es: „Wem viel vergeben wurde, der liebt viel!“ 

Meine Kinder, darum rufet die Welt, rufet das Jammergestade und kündet die Allerbarmungsliebe, die 

auch euch zuteilwurde. Stellet euch über keines, sondern beuget euch unter ihre Not. Wenn eure 

Allerbarmungsliebe leuchtet, dann werden sie verstehen. Darum versteht den größten Sünder in 

seiner Not und bittet für ihn um Vergebung in der Allerbarmungsliebe. 

Meine Kinder, es ist keiner, der gerecht ist, auch ihr wurdet gerecht durch Gnade. Und somit ist es eure 

Aufgabe, einzustehen mit dem Herzensschrei für die Not dieser verlorenen Welt. Liebet Meine Kinder, 
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liebet auch da, wo es nichts zu lieben gibt, damit die Welt erschüttert werde von eurer Liebe, dann 

werden die Menschen auftauen, und es wird ein großes Weinen geben. 

Meine Kinder, bedenket, ihr seid in das Mittel gestellt, und so sollt ihr wirken im Geiste Meiner Liebe. 

Wer die Erlösung an sich erlebt hat, der kann nicht mehr anders. Er wird als Miterlöser dienen aus 

Liebe und Dankbarkeit zu seinem Erlöser. 

Darum Meine Kinder, schreiet zum Himmel um Buße und Reue für diese ganze Erde, und der Segen 

der Vergebung wird fließen in so starkem Maße, dass alles davon ergriffen wird. 

Darum: „Sieg der alles vergebenden, erlösenden Allerbarmungsliebe!“ Amen. Amen. Amen. 

Euer VATER in Jesus Christus, das Herz der Allerbarmung. Amen! (FML) 

 

Allumfassend geliebt, um zu allumfassend zu lieben 

Allumfassend ist Meine Liebe. Sie schließt alles ein und nichts aus. Sie steht euch in eure Herzen 

geschrieben und steht euch zur Verfügung. Nehmt ihr sie an, seid ihr in Mir und Ich in euch. 

Wollt ihr allumfassend lieben, dann kehrt ein in eure Herzen, sie sind Mein Tempel, den ihr nur in euch 

finden könnt. Seid dort Mir nahe und ihr bekommt von Mir, was ihr euch erbittet. Auf alle eure Suchen 

bekommt ihr die Mittel an die Hand, die Antworten zu erkennen. 

Erkenne dich selbst und du kannst Mich erkennen. Ich liebe allumfassend und bist du bei Mir, dann 

kannst auch du allumfassend lieben. Alles beginnt in dir. Dort bist du zu Hause in Mir. Wie in MIR, UR, 

alles vorhanden ist, ist es auch in euch. 

Die Liebe ist der UR-Grund. Auf diesem Grund ist alles gebaut, ist alles geschaffen, was euch 

Menschenkinder ausmacht. Auf diesem Grund liegt eure Seligkeit. Verborgen wie am Boden des 

Wassers, tief unten verborgen. Doch tief verborgen in den Wassern des Lebens, Meines Wortes, das 

ihr in euch hört, wenn ihr Mich in eurem Tempel lebendig sein lasst, sind all eure Sehnsüchte erfüllt. 

Wie es war im Anfang. Alle Fülle ist euch geschenkt. In der Freiheit sie zu erkennen, ist nur über die 

Liebe möglich, allumfassende Liebe. 

Ich habe euch diese Liebe auf die Erde gebracht. Ihr habt sie auf die Erde gebracht in vielen, vielen 

Einverleibungen. Und als ihr von eurem Weg abgekommen wart, da habe Ich sie durch Meine 

Anwesenheit, Meine Anwesenheit auf Erden, wieder in euch entzündet. In euch, in euren Herzen, 

Meinem lebendigen Tempel auf Erden. 

Dienen, das war Ausdruck allumfassender Liebe, wo Ich auch hätte herrschen können durch Meine 

Macht, die Ich in Mir trug in Meinem Erbenleben und trage in alle Ewigkeit. Doch Meine Macht ist die 

Macht des Dienens, des Dienens aneinander. 

Da haben Meine Kinder, die diesen Adel in sich tragen, eine große Aufgabe. Sie haben sich in das Reich 

des Herrschens, des Reiches Luzifers eingeboren, um alle Herrschsucht in sich zu erkennen und zu 

wandeln. Wie Ich, so ist es auch euch gegeben, allumfassend zu lieben und damit alle Herrschsucht zu 

entmachten. 
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Dann seid ihr wieder an die reine Macht der Liebe angeschlossen und diese Reinheit, die euch Maria 

aus Gnade schenkt, lässt euch allumfassend lieben, so wie Ich euch geliebt habe auf Erden und liebe 

im Himmel. Versteht, dass Mein Himmel eure Herzen sind und so ihr in euren Himmel auffahrt, wird 

euer Tempel zum lebendigen Tempel auf Erden. Alles geschieht in euch, aus Gnade, aus allumfassender 

Liebe. 

Ich bin bei euch, ja Ich bin in euch, bis ans Ende aller Tage, bis ans Ende der Welt, der Welt, die ihr euch 

aus Eigenwillen geschaffen habt, die Mich nicht lebendig in sich angenommen hat. Eine Welt, die 

herrscht, statt liebt. 

Was ihr in euch schafft, aus der Herrschsucht in die allumfassende Liebe zu führen, das erreicht die 

Herzen aller Menschen, denn alles ist in Mir verbunden, ist Teil Meines UR-Herzens. Alles geht von 

euch aus, von eurem Herzen aus. Bin Ich der Regent in euren Herzen, dann geht Meine allumfassende 

Liebe von euch aus und ihr erlebt Mich und euch lebendig in der Liebe vereint. Allumfassend. 

Es geht hier auf Erden in großen Schritten voran, was in euren Herzen geschieht, denn Meine 

Lichtkinder befruchten sich gegenseitig und Meine Liebe wächst dadurch. Sie vermehrt sich zu einem 

Lichtermeer der Liebe, die alles umfasst. So seid euch allezeit sicher, ihr Meine allumfassend geliebten 

Kinder Meiner Liebe, dass Ich in euch und ihr in Mir, alles zum Guten führt. 

Haltet euch immer an Mich, Ich gebe euch Halt und ihr findet den Halt, den ihr sonst nirgends finden 

könnt. Ich bin in euch, und Ich liebe allumfassend in euch und durch euch. Seid EINS mit Mir und alles 

ist gut, wie es war im Anfang, so ist es auch Jetzt. 

Im ewigen Jetzt vergehen Zeit und Raum und das Paradies eurer Herzen kann sich wieder zeigen, 

sichtbar für alle Menschen. Seid Frieden und Frieden wächst in allen Menschenherzen. Liebt 

allumfassend, lasst Mich allumfassend lieben in euch, und alle Not hat wieder in das reine Lot aus Mir 

gefunden, wie es war im Anfang. Aller Anfang ist wieder erreicht. Anfang und Ende, Alpha und Omega 

sind eine Einheit in euch, durch Mich in euch. Amen. 

Dies sagt euch die allumfassende Liebe, in euch lebendig. Amen. Amen. Amen. 23.1.2023 

 

In Mir geborgen fügt sich alles 

Aller Druck, alle Erwartungen, alles Wollen, sind Umstände, die Mich in euch abhalten, Mich zu zeigen, 

Mich in euch spürbar zu machen. Erkennet, wo ihr euch Druck macht dadurch und lasset fahren dahin, 

was eure Strukturen euch als unfrei in euren Handlungen erleben lassen. 

Gebt euch hin, gebt euch Mir ganz hin, mit allem, was euch so gewohnt war, was euch diente, um zu 

überleben in eurem Umfeld. Erkennet alle Anpassungsmuster, die in euch sich verfestigt haben und 

lernt Mir zu vertrauen und euch Mir zu überlassen. 

Ich bin ein liebender Gott und Vater aller Meiner Kinder, und die seid ihr alle. Ich bin ein barmherziger 

Gott, der alles auf sich nimmt und euch befreit. Ich bin ein liebender VATER, der euch die Geborgenheit 

schenkt, so ihr sie bereit seid anzunehmen. Ich bin ein helfender und euch unterstützender Gott, der 

euch alle Freiheiten geschenkt hat, Meine Liebe und Mein Wesen in euch anzunehmen, oder eigene 

Wege zu gehen. 
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Alle Gnaden haben Meine Kinder in sich, sich fallen zu lassen in Meine Arme, die euch an Meinem 

VATERHERZEN Glückseligkeit erleben lassen. Dazu braucht es eurer Stille, eurer Stille in Mir, in der alle 

Ansprüche, die ihr an euch selbst stellt und damit an Mich in euch, fallen lasst und ihr offen werdet für 

Meine Führungen, die Ich euch durch das Leben angedeihen lasse. 

Alles habe ich denen, die Mich lieben, von ganzem Herzen und mit ihrem ganzen Gemüt, bereitet. Und 

in euren Herzen ist alles geschrieben, was euer wahres Wesen aus Mir in euch sichtbar macht und 

spürbar für euch und damit um euch herum. 

Ihr seid Meine Stellvertreter auf Erden, das ist die Gnade des Freien Willens und der Demut, in der ihr 

dies erleben könnt. Nichts wollen aus dem Eigenen heraus und wissen, dass alles geführt und geleitet 

ist durch Mich in euch, das soll euch zu neuem Erleben auf Erden führen. 

Weil ihr Mich liebt und Ich euch liebe, ist es geschehen in einem Nu, im Augenblick, den ihr in Mir in 

der Stille ruhen könnt und euer Verstand euer Gedankenkarussell anhält. In Mir geborgen zu sein, das 

ist eure Bestimmung auf Erden, in Meiner Liebe geführt zu sein und von Meinem Licht erleuchtet in 

jedem Augenblick eures bewussten Daseins mit Mir auf Erden. 

Diese Erde ist ein Paradies. Sie schenkt euch alles, was ihr braucht, um die Glückseligkeit auf Erden in 

der vollen Dankbarkeit zu leben. So war es und so wird es sein, wenn Meine Kinder bereit sind 

vorauszugehen, sich zu erinnern, wie ihr es bereits erlebt habt in den goldenen Zeiten Lemuriens auf 

Erden. 

Alles ist bereits in euch und alles taucht Stück für Stück in euch wieder auf, weil ihr der Welt entflieht, 

d. h. aus dem Gedankengetriebe der Welt aussteigt und euer Werk in der Verbindung mit Mir auf Erden 

verrichtet. Ich bin euch doch so nah, und wenn ihr euch dessen voll bewusst seid, dann lebt und handelt 

ihr aus eurem Herzen, in dem Ich in euch zu Hause bin. Dann ist Mein Tempel wieder aufgebaut durch 

die liebenden Herzen Meiner Kinder auf Erden, der lebendige Gottestempel in einem jeden von euch. 

So freuet euch, und lasset fahren dahin was Welt heißt. Erfüllt diese Welt mit Mir und Meiner Liebe 

und Meinem Licht, die in euch brennen zu Meiner Ehre und eurer Freude. Amen. 

Euer VATER, das ewige Licht in euch. Amen. Amen. Amen. 24.1.2023 

 

Das allumfassende Paket eures Körpers 

Meine Kinder sind auf die Erde gegangen, um zu erkennen und in sich zu forschen, um wieder Seele, 

Körper und Geist zu vereinen. Euer Körper hat vieles auf sich nehmen müssen und hat gelitten, weil 

euer geistiges Gut zerstört werden sollte oder ausgenutzt wurde. 

Immer wieder, Leben für Leben schlüpft ihr in dieses Menschenkleid, das nach Geborgenheit und Liebe 

sucht und heilen möchte. Doch der Miterlöserdienst geht so lange, bis alles Ungute und Satanische 

aufgedeckt ist. Gerade in dem Umfeld seid ihr inkarniert, wo ihr vieles übernommen habt und ihr lieben 

dürft, wo es nichts zu lieben gibt. 

Euer Körper ist so erschaffen, dass er alles Mitgebrachte und bereits Vorhandene einschließt, um dem, 

was sich die Seele für dieses Leben vorgenommen hat, dienlich zu sein. Alles Ungeklärte hat in eurem 
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Körper Spuren hinterlassen und wurde Leben für Leben weitergegeben, denn im Geistigen ist nichts 

verloren. Der Ursprung alles Unguten und aller Wiederholungen darf in euch erkannt werden. 

Wohin habt ihr euch gewendet und seid vom Weg abgekommen? Habt ihr noch Altes ausgelebt und 

an alten Gesetzen festgehalten, wo Meine Liebe euch hätte neue Wege gehen lassen? 

Alles Erlebte war wichtig, denn nur so kann es ein Erkennen geben mit dem neuen Bewusstsein, das 

der Liebe einen Platz gibt. Tief eingetaucht seid ihr in diese Welt, die euch die Strenge mit euch selber 

hat leben lassen. Danket eurem Körper, der euch allezeit gedient hat, um auszuleben, was in euch war, 

und auch in sich alles gespeichert hat. 

Deshalb nehmet das allumfassende Paket wahr, das da in euch steckt und nach und nach aufgemacht 

werden möchte. Euer Körper hat Schlimmes erlebt und möchte nun mit Achtsamkeit und Liebe 

behandelt werden, indem ihr auf ihn hört und jeder spürt, was er braucht für sich. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch mit einem kraftvollen Körper braucht und sich die Seele 

wohl darinnen fühlt. Amen. Amen. Amen. 26.1.2023 

 

Mein Erlösungswerk in Meinen Kindern 

Alle geistigen Wesen, die ihr in euch als eure Feinde erlebt, die eure Gedanken einnehmen und sich 

auch in euren Körpern bemerkbar machen, sie suchen euch und euer Licht. Sie wissen nicht mehr, dass 

auch sie das Licht in sich tragen, das sie bei euch suchen. So klärt sie allezeit auf, wenn immer ihr in 

euch etwas Störendes wahrnehmt, das euch in eurer Stille in Mir stört. 

All diese Gedankenformen, sie können nur durch euch aufgelöst werden, und viele davon habt ihr 

selbst erschaffen. Was ihr einst im guten Glauben an all das, was euch Menschen über Mich gelehrt 

haben, das den Freien Willen und die Freie Liebe aus Mir ignoriert hat, mitunter selbst ins Leben 

gerufen habt, das dürft ihr wieder auflösen. 

Wisset also, weshalb diese Wesenheiten an euch herantreten, denn alles kehrt zu dem zurück, der es 

ausgesandt hat. Alles will von euch wieder in die Freiheit aus Mir finden und Meine Liebe sich frei 

entfalten können. Seid allezeit dankbar, was ihr in euch entdeckt, es aufdeckt, sodass ihr es annehmen 

könnt und befreien. 

Ihr habt unendliche Liebeskraft aus Mir erhalten, die in euch zum Tragen kommen will und eine Welt 

befreit aus aller Not und allem Elend. Alles geschieht in Meinen Miterlöserkindern, die aus Liebe all 

dies auf sich geladen haben, damit all diejenigen, die es nicht können, durch euch in die Freiheit finden. 

Diese Erde ist eine Erlösungsstätte und Ich bin euer Erlöser von alters her. So habe Ich es euch zugesagt 

und habe Mein Erlösungswerk vollbracht in Meinem einzigen Erdenleben als einfacher Mensch Jesus, 

der euch alles vorgelebt hat, was zur Erlösung und Befreiung führt. 

Den Urgrund habe Ich auf Erden bereinigt und Mein Schöpfungskind ist heimgekehrt zu Mir. All ihre 

Geschöpfe, die sie in ihrem Eigenwillen geschaffen hat und die über Mich sie gestellt hat, sie haben 

keinen Halt mehr, an dem sie sich ihre Kraft holen können. So suchen Sie Meine Kinder auf, die aus 

Liebe, aus freier Liebe in ihre Dunkelwelt eingetaucht sind und sich befleckt haben aus Liebe, damit 
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sie, wie sie, an sich erfahren, was Trennung bedeutet, was Macht und Herrschsucht bedeuten und 

anrichten können. 

Meine Erlösergnade haben sie an sich erfahren und das Golgathageschehen ist tief in ihren Herzen 

eingebrannt, die Erlösergnade aus Golgatha. Sie wissen, dass Ich keinem Kinde etwas nachtrage, denn 

Ich bin ein allliebender und barmherziger Gott und Vater aller Kinder. 

Meine Liebe trägt euch über alles hinweg, was ihr aus Liebe auf euch genommen habt, damit es in euch 

erkannt und in Mein VATERHERZ finden kann. So geschieht Erlösung und Befreiung auch durch euch, 

Meine Miterlöserkinder auf Erden. 

Nicht jetzt ladet ihr noch auf, jetzt erkennt ihr, was ihr aufgeladen habt und jetzt in die Erlösung und 

Befreiung findet. Alles geschieht in euch, weil ihr euch selbst erkannt habt, und weil ihr Mich erkannt 

habt. Und so ihr Mich liebt und Mir dankt, ist euer Erlösungswerk auf Erden vollbracht. Und viele eurer 

Geschwister, die hinter euch stehen, die ihre Strukturen durch euch erkennen, können diese Erlösung 

annehmen und erkennen, dass Ich auch in ihnen Meine Wohnstatt habe. 

So beginnt es auf Erden zu leuchten in den Herzen Meiner Kinder, aller Meiner Kinder. Ich bin euch 

vorangegangen, der Erstgeborene in der Einheit von Mann und Frau, ist Mir gefolgt, er, der 

Menschensohn, und weil ihr ihm folgt, was er euch über Mich gebracht hat, vollzieht sich Mein 

Erlösungsplan auf Erden in den Herzen der Menschen, die alle neu werden. Weil ihr Mich liebt über 

alles und in allem, in jedem Menschenherzen, entzündet sich Mein Licht, von dem Ich euch gesagt 

habe: „Ich wollte es brennete schon!“ 

Nur der Sohn kennt Mich und wem er es offenbart. Und wer ihm folgt, der folgt Mir und findet Mich 

in sich. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in Meinen Kindern, die Mich annehmen und lieben in sich 

und in ihrem Nächsten, die, wie Ich, für das Verlorene auf Erden da sind. Amen. Amen. Amen. 

26.1.2023 

(u.a. 5.Mose 6:5, 4:29, Joh. 17, Isajas 63:16, Joh. 5:19, Matth. 11:27, 18:11, Luk. 10:22, 19:10, Ez. 34:16) 

 

Euren Körper ausreinigen 

Ich führe euch überall hin, damit ihr euch und euren Körper verstehen könnt. Der Körper hilft euch 

alles in Bewegung zu bringen. Alles Alte, was sich da innen angesammelt hat, darf ausgespült und 

ausgereinigt werden, damit euch eine neue Klarheit führen und leiten kann. Alle Vernebelungen 

weichen, wenn ihr ganz fest in Mir steht und jeden Schritt mit eurem Körper gehen könnt, der frei 

geworden ist. 

Erkennet, wo es für den Körper Abhängigkeiten gegeben hat, die zu einer ungesunden Lebensweise 

geführt haben. Der Körper richtet sich nach euch, nach eurem Inneren. Alles, was ihr zu euch nehmt, 

soll gesegnet sein, und euer Körper kann es in Dankbarkeit aufnehmen und verwerten. „Am Segen ist 

alles gelegen!“, wird euch gesagt und so begegnet wieder aufmerksamer eurem Alltag mit allem, was 

ihr tut. 



 

25 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 

Schnell sind die einfachen Dinge vergessen, die Ich euch gelehrt habe. Deshalb richtet euren Geist neu 

aus und erlebet die göttlichen Gaben, die Ich verschenke. Alles, was ausgereinigt gehört, wird euch 

jetzt bewusst, denn Ich brauche euch rein und klar und in der Wahrheit stehend in eurem Körper. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch alles bewusstmacht, was ihr zu eurem Wohle braucht. 

Amen. Amen. Amen. 27.1.2023 

 

Vergeben und lieben wie Ich es euch vorgelebt habe 

Ich brauche Meine Kinder auf Erden, die vergeben können. Wer vergeben kann, der kann lieben. Wer 

nicht vergeben kann, kann auch nicht lieben. Wer lieben kann, der kann vergeben. 

So steht ihr, Meine innig geliebten Kinder auf der Erde und könnt überall, wo die Liebe fehlt, wo 

Vergebung die Not wenden könnte, vergeben aus Meiner Liebe. „Vater, vergib ihnen, denn sie wissen 

nicht, was sie tun!“ Das habe Ich euch vorgelebt, als sie gegen die Liebe gelebt haben und all ihr Eigenes 

auf Mich geworfen haben. 

Ich bin in jedem Menschen das Licht, und wenn es noch so klein ist. Und wenn ihr dies erkennt, dann 

seht ihr, wo die Menschen gegen Mich in sich und im anderen handeln. Da alles mit allem verbunden 

ist, betrifft es auch euch. Und in euch könnt ihr es verspüren, was es mit euch macht, wenn ihr die 

Kriegsschreie auf Erden hört und seht, was dadurch angerichtet wird. Spürt ihr euch selbst, dann kann 

auch dieses Geschehen an euch herankommen und ihr könnt Meine Allerbarmung leben und lieben, 

wo es nichts zu lieben gibt. 

Die Herzen der Menschen sind immer erreichbar, denn euer Licht aus Mir resoniert mit dem Licht in 

jedem Menschenherzen. Und wenn ihr euch in Mir fest verankert fühlt, dann kann Mein Licht durch 

euch leuchten und die Herzen erweichen, die mit euch verbunden sind, in dem Moment, wo sie an 

euch herantreten. Was früher noch in der persönlichen Begegnung geschehen musste, geschieht heute 

durch die verschiedenen Medien, die an euch herantragen, was der Erlösung und Befreiung bedarf, 

was der Vergebung bedarf in den Menschenherzen. 

So seid, wie Ich es euch vorgelebt habe. Nehmt ihr eure Verbindung auf in den Momenten, wo euch 

die Entrüstung oder das Leid, die Hartherzigkeit der Menschen nahekommen und vergebt, vergebt aus 

ganzem Herzen und liebt, wie Ich euch geliebt habe. 

Die Gnaden von Golgatha wollen fließen, sie wollen weiter erlösen und befreien. Und weil ihr diese 

Gnaden kennt, seid ihr in der Lage dazu, zu vergeben und zu verzeihen, aus Meiner Gnade zu vergeben 

und zu verzeihen, denn sie wissen nicht, was sie tun. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der auf euch zählt und über eure Barmherzigkeit wirkt auf Erden. Amen. 

Amen. Amen. 27.1.2023 
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Mich in euch am Leben erhalten 

Meine innig geliebten Kinder, öffnet eure Herzen, damit all das, was ihr wisst, was ihr aus Mir alles in 

euch tragt und erweckt ist in euch, in euch spürbar werden kann. Wer Mich spürt in sich, der kennt 

Meine Liebe und die Glückseligkeit, die ihr in Mir habt. 

Was nützt euch all euer Wissen, wenn es in euch nicht spürbar ist und die Dankbarkeit euch erfüllt? In 

Mir geborgen zu sein, ist alleine eure Wahl, die ihr zu treffen habt. Dann sind alle Tore offen in Mein 

Reich, das nicht von dieser Welt ist. Dieses Reich ist in euch vorhanden und nur in euch zu finden. 

Habt ihr es in euch gefunden, dann lösen sich all eure Bestrebungen, von Mir und über Mich zu reden, 

dann findet ihr die Freude in euch in Mir. Und ihr spürt es in euch, wann Ich durch euch sprechen will 

zu den Menschen. So nur bin Ich lebendig in euch. Und alles, was ihr zu tun habt, ist Mich in euch 

lebendig sein zu lassen, Mich in euch am Leben zu erhalten. 

Alles ist eurer Freiheit unterstellt. In eurem Inneren geschieht alles, was dem Frieden im Außen dienen 

kann. Bin Ich lebendig in euch spürbar, dann nur könnt ihr Mich vertreten, weil ihr aus euch nichts 

mehr wollt und Mich in euch alles machen lasst. So habt ihr keine Sorgen und keine Angst, denn wer 

in Mir geborgen ist und Mich in sich spürt, der kennt keine Sorge um das Morgen. Hab Ich euch nicht 

gesagt: „Sorget euch nicht um den nächsten Tag, denn jeder Tag sorgt für sich?“ 

Alles ist in euch geführt und geleitet von Mir und Ich kann ein lebendiger Gott in euch sein, wenn ihr 

es in euch zulasst, Mich einen lebendigen Gott in euch sein lasst. Jeder Augenblick ist kostbar und vom 

feinsten Golde, den ihr in euch mit Mir verbringt. Je mehr ihr es in euch zulassen könnt, umso einfacher 

und freier, umso freudiger kann euer Leben sein. 

Jeden Morgen, den ihr Mir in euch schenkt, schenkt in der Gedankenstille, in der Ich euch inspirieren 

kann, und jeder Abend, an dem ihr das ebenso macht, sind Geschenke eures Herzens, eures Geist-

Seelen-Herzens, das in Mir geborgen ist. Verstehet, dass alles bereits vorhanden ist, wonach ihr euch 

sehnt. Und alles wonach ihr euch sehnt, das ruft euch zu Mir, zu Mir in euch. 

Was könnte Ich Mir mehr wünschen, als dass Meine Kinder innig mit Mir verbunden sind und als 

Friedenssäulen auf Erden stehen für Mich und mit Mir. Darf Ich die Herzen Meiner Kinder erfüllen, 

nicht weil Ich sie erst füllen müsste, sondern weil sie erfüllt sind in Mir, so habt ihr alles, was ihr 

braucht, um auf Erden euren Lebensauftrag zu erfüllen. Seid ihr erfüllt von Mir, erfüllt sich alles. Nur 

bewusst darüber, dass es so ist, das dürft und müsst ihr selbst annehmen. 

So genießet jeden Moment, den ihr euch ganz bewusst Mir in euch zuwendet. Alle Hilfen hierfür habt 

ihr, ihr müsst sie nur rufen und sie sind da. Es ist ja alles bereits in euch vorhanden. Die Hindernisse, 

die ihr in euch habt, sie habt ihr euch selbst erschaffen. Könnt ihr sie würdigen und annehmen, dann 

könnt ihr in Dankbarkeit sie loslassen, sie lieben und in Mein Licht wandeln. 

Verstehet, Meine innig geliebten Miterlöserkinder auf Erden: Alles habt ihr aus Liebe auf euch 

genommen, zu euch genommen und gehegt und gepflegt, was diese Welt in Atem hält, damit ihr es in 

euch erkennt und würdigt und wertschätzt und ins Lichtvolle wandelt, das Allen und Allem dient. 

Amen. 
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Dies sagt euch, Meinen innig geliebten Kindern, euer VATER, der in euch lebt und liebt und euch führt 

und leitet in jedem Augenblick eures Erdendaseins und darüber hinaus. Sorget euch nicht, lebt! Amen. 

Amen. Amen. 29.1.2023 

 

Euer Körper zeigt euch auf, wo Heilung geschehen will 

Alles ist in diesem eurem Leben gespeichert, was sich jemals in euch und mit euch ereignete. Was sich 

viele Zeiten und Epochen hindurch abspielte, wird euch jetzt bewusst. 

Als Miterlöser seid ihr gekommen und seid in alle Tiefen gestiegen. So habt ihr alles auf dieser Erde 

kennengelernt und dürft nun Heilung erfahren, weil ihr euch erkennt und Gleichgewicht schafft, 

dadurch, dass ihr nichts mehr bewertet und beurteilt. 

Alles, was euch beschwerte und ihr die Lasten anderer übernommen habt, klärt sich in euch, weil ihr 

nicht mehr an den Situationen festhaltet. Wenn aller Druck, Wut und Hass, jegliches Missverstehen 

herausgenommen wird aus den Situationen, kann Heilung geschehen. 

Alles, was euch negativ und emotional begleitete, hat Spuren hinterlassen und jetzt ist der Körper an 

dem Punkt, wo er alles aufzeigen kann. Es braucht immer eure Bereitschaft, das Alte und Festgefahrene 

loszulassen. Danket eurem Körper, sodass alles wieder ungehindert fließen kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch alles erkennen lässt, damit Heilung geschieht. Amen. 

Amen. Amen. 29.1.2023 

 

Seid euch eures Lichtes bewusst 

In all euren Unpässlichkeiten lebt Mein lichtvoller Kern. Dieser Kern hat alles an sich gezogen, was dem 

Lichte fern ist, damit es das Licht kennenlernen kann. Zugedeckt und getrennt von allem Lichtvollen 

fühlen sich Meine Kinder in ihrem Auftrag, den sie auf diese Weise erfüllen. Werden sie sich darüber 

bewusst, dass der lichtvolle Kern immerzu erhalten bleibt, was immer sie auch in ihren Leben an sich 

gezogen haben, dann ist das Licht am Ende des Tunnels wieder sichtbar geworden und sie haben eine 

Orientierung, wohin sie es zieht. 

So ist es in euch. Euer lichtvoller Kern zieht alles an sich, was der Erlösung und Befreiung auf Erden 

bedarf. Alles Ungute, Unlichte und Unliebsame, zieht er an sich und wenn ihr euch bewusst werdet, 

dass es so ist, dann könnt ihr euch dem lichtvollen Kern in euch wieder zuwenden. Dann erlebt ihr 

Erlösung und Befreiung alles Alten, alles Übernommenen. 

Ihr seid aus Liebe gemacht und Liebe ist euer wahres Wesen, dessen Licht in euch leuchtet und euch 

zieht. Eure Sehnsucht ist das Licht der Liebe in euch. Aus Liebe seid ihr auf diese Erde gestiegen, um 

Mein Licht in euch zu entfalten und das Licht in den Menschenherzen zu entzünden. 

Dieser Vorgang ist so einfach und doch herausfordernd für euch. Seid ihr euch jedoch bewusst, dass 

Ich in euch das Licht bin und ihr Mich nur zu rufen braucht, dann wandelt sich alles in eurem Leben 

und alle Unpässlichkeiten wandeln sich in Licht, das in ihnen wirkt. Amen. 
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Freuet euch, ja freuet euch darüber, dies in euch zu wissen und zu spüren, denn alles schenke Ich 

denen, die Mich lieben. Amen. 

Euer VATER, Schöpfer und Erlöser in euch. Amen. Amen. Amen. 29.1.2023 

 

Steigt aus, wo es euch die Kräfte raubt 

Wer ganz bewusst lebt, ist mit Mir verbunden. Ihr seid eingetaucht in all die Energien auf dieser Erde, 

um sie zu erlösen, zu befreien und in die Heilung zu führen. Überall sind unterschiedlichste Felder und 

das Licht in Meinen Kindern zieht alles an und sie leben nach, was in ihrem Umfeld, im Außen sich 

zeigt. 

Deshalb hat sich jeder den Platz ausgesucht, wo er ist und war. Und jetzt findet ihr wieder in euer 

Gewahr-Sein, Präsent-Sein und erkennt sofort in allen Begegnungen im Außen, welche Schwingungen 

euch einnehmen wollen. Es braucht den Moment der Stille, um nicht überall einzusteigen, sondern 

Heilung geschehen zu lassen. Ich habe euch alle Hilfen zur Seite gestellt, damit ihr erkennt, was 

göttliches Sein auf Erden bedeutet. 

Es ist eure Verantwortung, dort auszusteigen, wo es euch die Kräfte raubt. Höret in euch und seid 

aufmerksam. Steigt nicht mehr in den Zug ein, der euch in altgewohnte Gebiete und Orte führt, 

sondern zieht die Notbremse, wenn ihr erkennt, wohin er fährt. Gewohntes zeigt sich immer wieder 

und fordert euch heraus. 

Ich brauche euch frei, freigekettet von all den alten Bindungen, die ihr geschaffen habt mit Menschen, 

die euch in ihr Feld gezogen haben. Alles vermischt sich und ihr seid nicht bei euch, der Körper splittet 

sich auf und das Leben wird schwer. 

Deshalb, bittet um die Gaben der Reinheit und Klarheit, damit jene Gaben euch die neuen Wege führen 

können mit eurem ganzen Körper. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch stündig ein neues Bewusstsein schenkt. Amen. Amen. 

Amen. 31.1.2023 

 

Meine lebendige Kirche – Ich suche dich 

In Mir geborgen sein ist ein Zustand, den ihr in jedem Augenblick erleben könnt, wenn ihr euch mit Mir 

verbindet, der Ich in euch Meine Wohnstatt habe, Meinen lebendigen Tempel. So seid ihr Meine 

lebendige Kirche auf Erden, bestehend aus den Herzen der Menschen. 

Ihr seid Mir das Kostbarste, was Ich Mir erschaffen habe zu Meiner und eurer Freude, seid das Kleinod 

der Liebe, das auf Erden alles Harte und Menschliche aus den Angeln hebt. Dieses Kleinod ist in euch, 

in einem jeden Menschen. Und je mehr Menschen Mich darin finden wollen und sich auf den Weg 

machen, umso lebendiger kann Ich auf Erden sein durch euch, Meine innig geliebten Kinder. 

Seid euch des Wertes bewusst, den ein jedes Kind in sich trägt und würdigt ihn, denn Ich bin in euch 

das Kostbarste, was ihr im Leben habt. Ihr seid Mir das Kostbarste und wenn Ich auch euch das 
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Kostbarste sein darf, dann sind Himmel und Erde verbunden und Meine lebendige Kirche, aus den 

liebenden Herzen Meiner Kinder wird auf Erden sichtbar. 

Die Menschen suchen Mich und lassen sich führen von Blindenführern, die Mich in sich selbst noch 

nicht gefunden haben. Wohin wollen sie die Menschen führen? Sucht Mich in euch und lasst euch von 

Mir in euch finden und ihr könnt die Menschen führen, dorthin, wo auch ihr Mich gefunden habt. Die 

Freude und Seligkeit in Mir ist das kostbarste Gut, das ihr den Menschen schenken könnt, indem ihr es 

in euch tragt und euch darüber freut. So seid ihr wahrliche Felsen auf Erden und könnt Mich den 

Menschen bringen. 

Doch könnt ihr euer altes aufgebautes Gebäude verlassen, um Mich lebendig in euch und damit in den 

Menschen zu finden?, so frage Ich euch. Tauscht ihr euer Altes und Totes, gegen Mich, das Wahre und 

Lebendige in euch ein, so kann Mein Licht aus euch strahlen und leuchten und ihr den Menschen 

bringen, wonach ihr Herzen und Seelen sich sehnen. 

So rufe Ich euch, ihr Führer der Menschen die ihr Meinen Namen benutzt, euch zu prüfen, ob ihr 

wirklich meinetwegen die Menschen sucht, wie Ich euch suche. Der Eine, den Ich aus den Dornen und 

Hecken befreien kann, ist Mir wertvoller und wichtiger als tausend Gerechte, die der Befreiung nicht 

bedürfen. 

Ich suche dich, Mein Kind, das in den Dornen und Hecken des Althergebrachten gefangen ist, und will 

dich befreien, weil Ich dich liebe. Alles schenke ich dir, wonach deine Seele sich sehnt, denn Ich bin in 

dir lebendiger Gott. Und wenn du mich annimmst, dann darfst du Meine Wunder wirken und noch 

mehr. 

Ich habe es euch Menschen allen versprochen und wahrlich, es geschieht. Verborgen in den Wolken 

des Himmels komme Ich wieder, weil die Wolken schwinden und Meine Liebessonne aus euch strahlt. 

So seid voller Liebe für euch und für Mich in euch, dann wird die Welt neu, weil sie in euch neu 

geworden ist. 

Dies sagt euch in heiliger Liebe, euer VATER, lebendiger Gott in euch allen und im Besonderen in dir, 

Mein Kind, das sich jetzt angesprochen fühlt. Amen. Amen. Amen. 31.1.2023 

 

Wer anklopft, dem wird aufgetan 

Ich kenne Meine Kinder und Meine Kinder kennen Mich. In ihren Seelen ist das Licht vorhanden, das 

sie auf die Erde bringen wollen und wenn sie sich bewusst darüber werden, dann geschieht Wandlung 

in ihnen und in all denen, die Ich ihnen anvertraut habe, sie mit Meinem Licht anzustecken. 

Der Liebes-Lichtes-Feuerbrand in den Herzen der Menschen ist das Geschenk, das Ich euch Menschen 

allen gemacht habe und der, in euch entzündet, euch das Paradies auf Erden wieder erschließt. Dieses 

Paradies ist unauslöschlich in euren Herzen vorhanden und dort findet ihr, wie es war im Anfang, vor 

Anbeginn der Zeit. 

Lasst ihr euch betauen und begebt euch auf die Suche danach, werde Ich euch öffnen, wenn ihr 

anklopft an die Türe eures Herzens, denn dort lebe Ich, und throne Ich, wenn ihr es zulasst. Was ihr 

mit Mir erlebt in euch, das übertrifft alle Reichtümer der Welt, die euch locken und von Mir fernhalten 
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wollen. Das Ansehen vor den Menschen kann euch nicht geben, was Ich euch in euren Seelen längst 

geschenkt habe. 

Von Angesicht zu Angesicht könnt ihr Mir in euch begegnen und Meine Einfachheit in der 

bedingungslosen Liebe wird euer Weltbild auf den Kopf stellen. Dann werdet ihr erkennen, wie sehr 

Ich euch geliebt habe, auch in den Zeiten, wo ihr euch weit weit entfernt habt von Mir und Meinem 

Reichtum der Liebe. Meine Liebe währt für und für. 

So seid gesegnet und angerührt mit dem Zepter der Ewigen Liebe zu eurem vollen Heile. Amen. Amen. 

Amen. 31.1.2023 


